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Embora também tenham
suas dificuldades, as
agroindústrias de Gaspar
têm resistido à

instabilidade do mercado

financeiro e fecham o ano

em boafase.
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Comunidade
Associação de moradores
do bairro Margem
Esquerda (Rua Luiz
Franzái) pede
saneamento e o término

do calçamento em

algumas ruas do bairro.
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Para quem busca

diversão, mas também
tranqüilidade, nada.
melhor do que curtir um

dia amigável na Cascata
Berlin. Confira a
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Veículo importado da Alemanha em 96 es

tava encostado há dois anos. Prefeitura irá

reformar o carro que será devolvidó para o

Hospital. Bombeiros receberão o veículo em
fevereiro para o transporte de doentes e no

auxílio à população gasparense. Página 08-A

Saúde
V Conferência Municipal de Saúde, realizada dia 29/

11, reuniu palestrantes e trabalhadores da área, que
discutiram o nosso sistema de saúde. Página 03-B

Geral
Acompanhe as dicas de viagem dadas pela agência de
turismo de Gaspar, que está atuando há dois meses no

centro da cidade. Página 09-A

Polícia
Exames das amostras retiradas dos suspeitos e de Pamela
obtêm resultado negativo. Padilha diz que investigações
continuam com mesmos suspeitos. Página 08-A

Política
Zuchi recebe, no próximo dia 17, o prêmio Excelência

.9 Política e Administrativa 2002 dado a políticos com
O)

transparência na administração. Página 03-A
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Caminho da morte
Gastamos todos os anosfalando neste assunto. abordagem da Polícia Rodoviária Estadual que

Desde sempre, a violência nas estradas está sempre na fiscalização da estrada. Mas nem

preocupa; a população não agüenta mais ver na tudo são flores. Na última semana a imprudência
tevê as reportagens falando do aumento dessa fez mais uma vítima.
violência que mata pais de família, trabalhadores Uma garota morreu atropelada defronte a
e nossos filhos. Bunge. Esta rodovia está bem fiscalizada, mas é

Gaspar é um município cortado por duas das nítido o estado de abandono ao longo da estrada.
principais rodovias do estado. Rodovias por onde Buracos, má sinalização e lâmpadas dos postes
escoam os produtos vindo do Oeste catarinense e queimadas.
gaúcho. E do litoral 'os produtos que vêm do sul Na BR-470 o problema é muito mais sério. Em
dopaís, do norte e osprodutos que chegam ao nosso toda a sua extensão a estrada possui problemas.
estado via Porto de Itajai e São Francisco do Sul. Na nossa região o maior deles é o forte tráfego de
Enfim, tudo e todospassam pela BR-470 e pela SC- veículos pesados e de passeio. Em época de festas,470 também conhecida como Rodovia Jorge a rodovia não comporta tantos veículos que estão
Lacerda. em direção ao litoral.

Nos últimos tempos as mortes nestas estradas A grande bandeira da política estes anos foi a
só têm aumentado. A imprudência ainda é a maior duplicação da BR. Todos, inclusive o governador
causa dessa violência nas estradas local e claro eleito e o presidente, prometeram verbas para a
do resto do Brasil. Todo ano vemos campanhaspara duplicação dela.Éstamos à beira de 2003 e logo
a duplicacão da BR-470, masmuito pouco tem sido os novos governantes assumem opoder e todos nós
visto porparte dos nossos políticos na Assembléia vamos mais uma vez esperar e ter esperança que
e na Câmara dos Deputados. eles tratem seriamente este assunto. Não

A rodovia Jorge Lacerda pode ser considerada agüentamos mais perder entes queridos e ver nos
um exemplo. Os motoristas de certaforma cuidam jornais a violência da imprudência e dafalta de
mais ao andar por ela porque temem uma respeito.

Ilustração: Marcos Cruz

Flagrante da falta
de respeito de

I alguns motoristas,
no centro de

Gaspar
Como se pode exigir turismo em

.Gaspar se motoristas ignoram o

local reservado para ônibus de
'turismo? Além de estarem

cometerido uma infração no trânsito
(estacionamento em local que não é

permitido), ainda prejudicam o

desenvolvimento da cidade.

Férias curtas
Alguns vereadores andam bicudos com a redução do
recesso no legislativo gasparense. Terão que encurtar
as férias no litoral catarinense. Com certeza os rendi
mentos também diminuirão, pois não haverá tantas
sessões extraordinárias.

Itinerante
Vem aí a próxima sessão itinerante da Câmara de Vere
adores de Gaspar. A data está marcada para o dia 12 de
dezembro (quinta-feira), às 19 horas na Comunidade
Santa Clara do Poço Grande.É a segunda Sessão nos

bairros do município. Os vereadores aguardam boa
participação da comunidade local. A primeira no bair
ro Bela Vista foi bem prestigiada. O Presidente da Câ
mara, Antônio Pedro Schmitt (Pepê), está otimista. En
tende que é uma forma de aproximar mais o povo dos
atos públicos.

.

Lombadas eletrônicas
Preocupa um pouco o início do funcionamento das lom
badas eletrônicas em frente ao Raul's e na Hercílio
Fedes Zimmerman (acesso à BR-470). Há poucos dias
funcionando, o equipamento tem causado dúvida ao

motorista. Primeiro que não existe sinalização sobre
qual velocidade o motorista deve andar. Depois algu
mas pessoas viram o equipamento emitir várias vezes
uma sirene quando os veículos passam acima de certa
velocidade. Será que o aparelho já está emitindo mul
tas? Haverá uma sinalização correta no local?

Bombinhas I
O presidente nacional do PTB, José Carlos Martinez,
um dos articuladores da candidatura de Ciro Gomes à
presidência nas eleições em outubro passado, e um dos
donos da rede de TV CNT do Paraná tem freqüentado
Bombinhas constantemente. No final de semana que
passou, foi recebido por Mário Pêra na Pousada Vila
do Coral.

Bombinhas II
Outro que tem aproveitado os bons ventos de
Bombinhas para descansar é o Senador Leoriel Pavan
(PSDB). Com residência em Canto Grande, Pavan
também esteve em contato com Mário Pêra no último
sábado. Está disposto a fortalecer o grupo dos tucanos
gasparenses.

Pergunta da semana: O que você acha da
inexistência de cardiologista no posto de saúde central?
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Zuçhi acompanha votação em Brasília
Na conversa com a reportagem do Jornal Metas, o Prefeito analisa a sua visita e a reunião com a transição

'- PrefeituraNa última-terça-feira, 24111,
o Prefeito Celso Zuchi de

sembarcou.em Brasília para uma
série de encontros com a CNM

(Confederação Nacional dos

Municípios), acompanhamento
da votação no Congresso da re

gulamentação da TlP (Taxa de

Iluminação Pública) e uma reu

nião dos prefeitos do PT com o

coordenador da transição políti
ca do governo Lula, Antônio
Palocci.

Zuchi esteve no encontro com
aCNM cuja pauta das discussões
era sobre as perdas na cobrança
da TlP, a verba federal para o

transporte escolar para os

municípios, o Refis, o ISS e as

regras para o Imposto de Renda.
Os prefeitos se reuniram em

Brasília para pressionar os

deputados na votação dessas

importantes matérias.
Para entendermos o caso da

TlP, o prefeito resume que as

prefeituras cobravam do
mun tc tpe uma . Taxa de

Iluminação Publica, a TlP.

Chegou uma hora em que a

justiça disse que a cobrança era

inconstitucional. Agora, todo o

município .e stá devendo o

dinheiro que era da TlP para as

empresas de fornecimento de

energia elétrica, no caso de

Gaspar para a CELESC. Então
a Prefeitura criou a Cofasip, que
era uma taxa voluntária do

munícipe para a iluminação
pública. Mais uma vez a justiça
apontou que a cobrança era
inconstitucional. O Projeto de

em alguma .'

estagiário, Centro

Lei está na Câmara Federal e
todos esperavam que a partir de
janeiro poderiam cobrar

novamente a TlP, mas a

obstrução da votação atrasará
tudo.

A votação no congresso foi
obstruída mais uma vez. Agora,
se sentindo oposição, o PFL

obstruiu a votação na quarta
feira por discordar da

porcentagem do imposto de
renda. O partido quer uma

redução de 27% para 25%. Zuchi
'diz que o IR não tem alteração,
fala que a briga é política e que
não vai dar em nada. O Prefeito
diz que o Partido dos
Trabalhadores não quer
aumentar e nem reduzir os

impostos.
, Na terça a noite os prefeitos

petistas tiveram um encontro

com a cúpula da transição,
Antônio Palocci e o presidente
do PT, José Dirceu. Na reunião
foram traçadas metas para o

trabalho e as ações do governo
petista com as preféituras do

partido.

Política petista e relação
com vereadores

Na reunião com o PT em

Brasília, Celso diz que, neste

primeiro ano, o governo Lula irá

priorizar o "social com os

programas de Fome Zero, o

combate à corrupção, invest
imentos fortes em educação,
busca para o fim do desemprego,
um trabalho social que é a marca

coisaou

simplesmente
colocar na

poupança."
"Elaine

28 anos, caixa, Sta. Terezinha

"

Nacionalmente o Prefeito diz que PFLfaz oposição burra "algumas pessoas até duvidaram
do PT. Ressaltou ainda que a começo não estava em sintonia' da- nossa capacidade de

'.'nova oposição" onde o PFL com o executivo - "agora eles administração," diz o Prefeito

encabeça, é uma oposição que é são nossos parceir�s, queremos Zuchi. Dos mais de 5.500

contra o Brasil- "o PT fez uma governarpara todos" diz Zuchi. municípios do país, apenas 200

oposição com propostas coeren- Ele diz também que essa ganharam a homenagem -

" é

tes, o PFL quer fazer uma polêmica toda em relação aos importante para Gaspar, até
. -

b "f ti Z h' muitos projetos que estãoem pouco tempo atrás não tínhamos
oposiçao urra, en a iza uc l.

O prefeito diz que o PFL ficou pauta Tia Câmara dos Vereadores condições de ganhar tal prêmio,
ele hoje é importante," ressaltatantos anos no poder ou junto é normal no fim do ano. "A
Celso.

dele e não fez as reformas Assembléia tem mais de 300
·necessárias para o desenvol- projetos na pauta e Blumenau
vimento do país. tem uns 70, aqui temos uns 30.

Zuchi diz que o PT está ,É uma coisa natural, pois as

disposto a negociar, cita como coisas caminham de uma certa

exemplo as discordâncias com a maneira que tudo se acumula no
Câmara de Vereadores que no fim do ano;" explica o Prefeito.

Díego da Rocha Rodrigues, 29
anos, téc. têxtil, Centro

"Não sei
bem ainda.

Talvez

presentes
paraos
netos,

filhos, pra
famíliá"

Juçira Oçi Schmitt, 80 anos,

aposentada, Centro

recebe prêmio
doINM'

A Prefeitura recebe o terceiro

prêmio neste ano. O' primeiro
prêmio foi de Gestão Fiscal

Responsável, o segundo foi o
recente Selo de Ouro do Turis-

.

mo. Agora o INM.- Instituto Na
cional Municipalista dá ao

município o prêmio de Exce
lência Política e Administrativa
2002.

De acordo com o instituto,
entre os mais de 5.500 prefeitos
municipais de todo o país, a

Prefeitura de Gaspar obteve a

jransparência da administração
onde serão agraciados apenas
duzentos prefeitos em todo o

país.
O Prefeito Celso Zuchi diz

que a Prefeitura está fazendo um
trabalho sério e honesto -

O evento acontece em Foz do

Iguaçu por ocasião do Encontro
Nacional de Vereadores, Prefei
tos, Vice-Prefeitos, Secretários
Municipais e Assessores entre os

dias 17 e 20 de dezembro de
2002.

guardar.
Quero estar

preparada
para a

mudança de

governo"
Adriana

-

Coradini, 24 anos, caixa,
Gasparinho Central

1·

i

I
i

.............................................
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Agroindústria em boa fase
Abates de animais realizados em Gaspar são acompanhados por veterinário

As agroindústrias da região, mesmo
tendo certa dificuldade e em alguns

casos tendo de adquirir matérias primas
sob preços mais altos têm superado mui
to bem essa instabilidade do dólar e tam
bém a inflação que está de volta na nossa

economia, preocupando produtores, for
necedores, comerciantes e consumidores.
Mas de acordo com o secretário da agri
cultura, Célio Haverroth, as

agroindústrias de Gaspar têm se sobres
saído perante tudo isso.

Com 14 agroindústrias, que proces
sam produtos de origem animal, sob ins

peção legalizada e, com 25 agroindústrias
que processam produtos de origem vege
tal, porém informais, mas em processo de

legalização, pode se perceber que os pro
dutos que vão desde os defumados até
doces e geléias estão tendo uma saída e

uma aceitação muito boa. Alguns produ
tos, no caso os das agroindústrias já lega
lizadas, têm sido vendido na maioria das
vezes para supermercados e açougues de
toda a região do vale, enquanto que os

produtos das empresas, ainda em fase de

legalização, têm sido vendidos nas feiras

livres, principalmente em Blumenau e

Gaspar.
As agroindústrias, empresas que pro

cessam um produto primário, têm melho
rado seu produto a cada dia, tanto que os

abates de animais feitos em Gaspar são
todos acompanhados por um veterinário
da secretaria da agricultura, que visa pela
boa qualidade do produto.

Uma empresa que está cada vez me

lhor e, sempre que preciso vai se adap
tando às exigências feitas pela vigilância
sanitária é a Friwandal Ind. e Com. de
Produtos Alimentícios Ltda, que hoje em
prega oito funcionários que preparam lin

güiças defumadas, bacon e até mesmo

torresmo. De acordo com um dos sócios

gerentes, Jorge Roberto Reinert, sua

agroindústria tem vendido cerca de 5 mil

quilos de produtos a cada semana. No
momento sua preocupação é para com a

falta da matéria prima, porque muitas

granjas de porcos faliram, o que fará com
que a matéria prima, por existir no mer

cado emmenor quantidade, se tome mais
cara. Uma solução para amenizar isso, de
acordo com Haverroth, é fazer uma

reciclagem com proprietários e funcioná
rios de agroindústrias a fim especializar
e incrementar a qualidade do produto que
vendem. Outra saída, principalmente para
as agroindústrias de pequeno porte, é a

Coopergaspar.

o que é a Coopergaspar?

A coopergaspar é uma cooperativa
onde 25 proprietários de pequenas
agroindústrias se uniram com o objetivo
de conseguir um registro dos produtos que
industrializam, para depois comercializar
em feiras livres e em alguns pontos turís-

Preparo da lingüiça mista do Friwandal

que mais tarde irá para açougues e

supermercados da nossa região

ticos da cidade.
Fundada em maio, a cooperativa tem

como cooperados pessoas que estão tra

balhando com um ideal comum, a fim de
baixar custos de produção e especializar
o seu produto.

50 Anos de Conferência Vicentina em Gaspar
Com muita alegria e satisfação de necessitadas, através de auxílio em

todos os que se dedicam ao serviço vo- alimentação, roupas, remédios, material
luntário, comemoramos no dia 23 de de construção, com visitas domiciliares,
novembro de 2002, os seus 50 anos de tendo registrado cada uma das situações
existência da entidade da Conferencia e dos casos atendidos.
Vicentina de Gaspar. Com a disponibilidade do grupo de

Com destemor, em 23 de novembro cristãos voluntários, ligados à Igreja,
de 1952, um grupo de pessoas voluntá- muitas ações de assistência e de
rias ligadas às atividades e movimen- promoção humana foram
tos de igreja, com visão social e movi-. desenvolvidas, as quais transparecem
das pelo espírito da solidariedade, sob' ·nos relatórios das atividades e nos

a orientação e apoio do então vigário balancetes "'financeiros apresentados
frei Roque Saup (ofm) propuseram-se anualmente, conquistando a entidade a

a criar em nossa cidade uma entidade confiança e o apoio da comunidade
assistencial paroquial, segundo a filo- paroquial e da sociedade gasparense.
sofia de São Vicente de Paulo. Surgia Não podemos deixar de destacar o
então com muito entusiasmo a Confe- espírito de solidariedade e de
rência Vicentina de Gaspar, entidade voluntariedade de muitas pessoas que
criada com personalidade jurídica pró- se dedicaram às atividades assistenciais
pria, sem fins lucrativos e vinculada da Conferência Vicentina em Gaspar,
diretamente à Paróquia São Pedro nestes 50 arios de existência. Queremos
Apóstolo com o fim de promover a ação ressaltar especialmente a figura de duas
social e a caridade às famílias e pesso- pessoas que marcaram sobremaneira o

as necessitadas da comunidade de espírito de dedicação ao trabalho da

Gaspar. entidade: Senhor Silvio Schramm e

Nestes 50 anos de caminhada dos Senhor Ludwig Xavier Schrarnrn, os

Vicentinos de Gaspar, as pessoas que a quais participaram da criação da
ela estiveram ligados como voluntárias, entidade em 1952 e nestes 50 anos

os componentes das diretorias, com sempre estiveram presentes nas

apoio irrestrito dos párocos da paróquia ati vidades e diretoria da mesma.

São Pedro Apóstolo e de tantos outros Merecem o reconhecimento e

gasparenses, anônimos ou não, homenagem especial da comunidade.
desenvolveram um vasto e valioso Sérgio Hammes
trabalho de ajuda em prol das farrulias Presidente

Artigos podem ser enviados para: jomalesjomalmetas.com.br

Mensagens & Avisos
Estamos acostumados a receber

avisos, mensagens e também a ignorá
los. Assim é no trânsito, na praia, perto"
de nossa casa. No trânsito, observamos
a placa que diz:

'

Não corra! Não mate! Não morra!
Palavras fortes, mas que parecem

não surtir efeito nenhum sobre a

consciência das pessoas. O número de

acidentes, imprudências e barbeiragens
aumenta a cada dia ...

Na praia, quando ignoramos a

bandeira vermelha ou até mesmo no

simples pensamento de que o mar não

merece respeito. É, o mar é perigoso e

merece respeito! Este último final de
semana foi triste para quem perdeu seus

entes queridos no mar. Mas, a culpa é
de quem? O mar é o vilão?

Em casa, quando mais uma vez

ignoramos uma simples mensagem,
como uma que este mês está nas contas
de energia e diz assim:

"Evite que seu filho solte pipa onde

existe.rede de energia elétrica"
Já observei não só crianças, mas

adultos também fazendo este tipo de

"brincadeira". Mas é assim, parece que
os olhos só abrem quando algo de

trágico acontece. Aí, fazem campanhas,
trabalhos de conscientização e etc.

Falta leitura e atenção ...
E quase iame esquecendo, há ainda

uma outra classe, além dos que se

dizem "desavisados". É a classe

daqueles que conseguem ler, entender
\

as mensagens, mas mesmo assim,
ignoram achando que são diferentes e

inatingíveis. Esta é a"pior,
O fim de ano se aproxima. Hámuita

correria nas ruas, as pessoas estão

ansiosas, querem descansar'. Ande com
cuidado, faça as coisas com calma.
Tenha paciência. Não transforme seu

fim de ano em uma época de dor e

tristeza ...para você e para os outros.

Novena à Santa Clara
Quando precisei, rezei e os meus desejos

foram atendidos, Assim como me ajudou,
gostaria que esta novena ajudasse outras

pessoas. Aqui vai a novena: reze nove dias a

oração à Santa Clara, uma Ave Maria com

uma vela acessa na mão direita. Depois que
orar, apague a vela. No último dia, deixe-a
queimar até o final e jogue os restos no lixo.
Em todos os dias, faça três pedidos, sendo
um material (dinheiro), negócios etc. No nono
dia publique a novena em algum jornal. A
oração é esta: "Oh Santa Clara, que seguiste
o Cristo com a tua vida de pobreza e oração,
faz que entregando-nos confiantes à

providência do pai celeste, no eterno

abandono, aceitamos serenamente sua divina
vontade. Santa Clara, bela e formosa, ilumina
meus caminhos para a glória e a vitória, e livra
me dos meus inimigos, e dos meus problemas.

Peço à Santa Clara para que eu passe
resolver os meus problemas. Amém".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Margem Esquerda quer saneamento
Vereador Cáqui preside Associação dos Moradores pela segunda vez e atua na Câmara pelo seu bairro

A Margem Esquerda, na parte que
compreende a Rua Luiz Franzói e

adjacências, é problemática como em

várias outras localidades de Gaspar. Nos
últimos anos, é claro, as coisas mudaram
com algumas melhorias proporcionadas
pelo poder público, mas faltamuito ainda
para os moradores daquela localidade que
fica próxima ao centro.

O presidente da Associação de
Moradores e também vereador Carlos
Alfredo Schmitt, o Cáqui, fala à nossa

reportagem sobre os problemas que seu

bairro enfrenta. Cáqui diz que o

saneamento básico é o principal problema
do local. Desde o início na associação,
ele diz enfrentar várias barreiras para
conseguir as obras de saneamento e como

vereador tem sempre reivindicado
diversas obras para o bairro -

" sei que
não épossível fazer tudo, mas poderíamos
ter mais aqui.na nossa comunidade", diz
Carlos.

Ele fala, ainda, de outros problemas
no bairro como a sinalização de
cruzamentos, exemplo nas. ruas Augusto

Becker com a Rodolfo Günter, a

colocação de placas na escola Mônica
SabeI. O vereador diz que desde o ano

passado foi encaminhada essa solicitação,
mas até agora nada.

O vereador pede ainda uma área de

lazer, a qual está reivindicando para o

executivo. Ele quer que seja colocada
areia no local e que a Prefeitura faça um
patrolamento de um campinho de futebol

para a "criançada" se divertir no fim de
semana. Segundo o presidente da

associação, ainda não foi feito.
O vereador fala que não é tudo que

anda ruim no bairro. A rotatória foi feita
e serviu muito aos moradores e

motoristas que trafegam pelo local. Mas
alerta para os problemas com as chuvas e

_

o esgoto a céu aberto. Nos últimos dias a

chuva transbordou alguns córregos.
Para o próximo ano, o vereador pedirá

o calçamento de algumas ruas e o término
de outras como nas ruas Diogo Teodoro

Pereira, SãoMarcos, Francisco Schlõsser
e Rio de Janeiro. Pedirá também a

construção de uma praça -

"
a nossa

Concurso Público nQ 01/2002

Segunda Alteração do Edital.
O ·Prefeito Municipal de Gaspar, Pedro Celso Zuchi, através da
comissão de concurso público nomeada através do Decreto 257/
2002 de 04 de novembro de 2002, torna público que fica alterado o

Edital do Concurso Público 01/2002 nos seguintes termos:
1 - O item 8.4 do Edital de Concurso Público nQ 001/2002, passa a vigorar com a

seguinte redação:
"8.4 Fica assegurada, nos termos do artigo 37 inciso VIII da Constituição Federal, e do

artigo 62 parágrafo 3Q do Estatuto dos Servidores Públicos do Município, a reserva de
5% (cinco por cento) do total de vagas oferecidas, aos portadores de necessidades

especiais, aprovados no presente Concurso."
2 - O item 8.4.2 do Edital de Concurso Público nQ 001/2002, passa a vigorar com a

seguinte redação:
"8.4.2 Os candidatos portadores de necessidades especiais que obtiverem aprovação,
além de figurarem na lista geral de classificação do cargo, terão seus nomes publicados
em relação à parte, observada a respectiva ordem de classificação. À medida que forem
sendo oferecidas as vagas, o Município de Gaspar convocará os candidatos pela ordem
de classificação, respeitando-se o percentual de 5% (cinco por cento) para os portadores
de necessidades especiais."
3 - As demais disposições do Edital permanecem inalteradas.

Gaspar, 03 de Dezembro de 2002.
Wolnei Francisco Líbero

Presidente Comissão de Concurso
Pedro Celso Zuchi
Prefeito Municipal

.. São 40 mil metros quadrados de
área especialmente preparados
para lhe proporcionar momentos
agradáveis junto a natureza.

Além de toboqãs.supertoboqãs,
ponte do rio que cai, cascatas,
trilhas ecológicas, payground,
restaurantes, lanchonetes,
ambulatórios, vestuários,
lojas de souvenirs, amplo

estacionamento e belas piscinas
abastecidas com a mais pura
e cristalina água mineral.

ir 339-7079
Estrada Carolina - Belchior Alto - Gaspar

função é de estar cobrando e pedindo
melhorias para o bairro", explica Cáqui.
O presidente e vereador faz uma crítica
ao Orçamento Participativo -

"

a

justificativa do poder público é que as

obras que estão no OP serão realizadas,
mas eu acho que algumas coisas não

precisavam estar no OP", diz Carlos
Schmitt. Ele cita o exemplo da Rua
Criciúma que até hoje não foi acabada.
Mas fala que são muito importantes as

obras de ampliação da Escola Mônica
Sabel que estão no OP de 2003.

Cáqui reconhece que as ações como
presidente da A�sociação não são

somente a cobrança na Prefeitura.
"Fazemos no dia 22 o dia do Papai Noel,
no qual estaremos dando brindes para
todas as crianças do bairro", diz o

presidente. Carlos Alfredo Schmitt está
no término do seu segundo mandato na

Associação de Moradores, entretanto
quer passar o cargo para outra pessoa e

cuidar do seu mandato na Câmara, onde
lutará pelo bairro e pela cidade...

Cáqui quer
dar vez a outro

presidente

-Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Ve.nha nos visitar e Confira nossos preços!

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho

t 9101-2182 ir (4·7) 332-'5995
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Aposentados pedem reajuste
o aumento da aposentadoria é feita de acordo com a variação da inflação
AAssociação dos Aposentados e

Pensionistas está enviando a vários
, senadores, vereadores, deputados e outros

políticos um ofício solicitando ajuda para
as reivindicações do grupo. A associação
entrou com um processo que pede a

atualização dos valores das

aposentadorias nos últimos anos e

também a vinculação da aposentadoria
com o salário mínimo para os aposentados
que recebem de 2 a 10 salários mínimos.

A aposentadoria de quem recebe aci
ma de 1 salário mínimo está completa
mente desvinculada do salário mínimo,
ou seja, quando o salário mínimo recebe
um aumento, os aposentado que recebem
apenas 1 salário são beneficiados integral
mente. Porém, os que recebem acima dis
to, o aumento é feito em relação à infla

. ção. Desta maneira, o aumento, em mui
tas vezes, não acompanha a inflação real.
Por exemplo, o possível aumento do sa

lário mínimo em 2003 será de 20%, mas
o reajuste aos aposentados com mais de
1 salário fica em torno dá inflação que

Manoel ainda não recebeu o reajuste
varia entre 6 a 7%.

Muitos aposentados não recebemmais
o mesmo valor em salários mínimos de

quando se aposentaram.O presidente da
Associação dosAposentados e Pensionis
tas de Gaspar, Manoel Venera, mais co
nhecido comoManeca, explica que ''Des
de que me aposentei até hoje o meu sa

lário de aposentado já perdeu cerca de

30%, talvez40% do valor que tinha", dis
se Manoel explicando que isto acontece

não só com ele, mas com a maioria dos

aposentados. Por exemplo, quem se apo
sentou com 2,70 mínimos, hoje, após a

desvinculação, recebe apenas 1,75 míni
mos.

Em Gaspar cerca de 240 aposentados
aguardam o deferimento para conseguir
receber através de processo judicial a uma
atualização salarial. Manoel acrescentou
também que nos últimos 4 meses, cerca

� de 700mil reais viram paraGaspar através
� destes processos de quase 600 pessoas
que conseguiram.

Várias políticos já enviaram resposta
ao ofício da associação, apoiando a

proposta. Entre eles estão Jorge
Bornhausen, Heloísa Helena, Casildo
Maldaner e 'o governador Esperidião
Amim. Para quem quiser entrar no
processo para atualização da

aposentadoria deve entrar em contato com

Manoel que é presidente da associação:
332-2020.

Sem-terra deverão ir paraAraquari
No último dia 26, líderes do MST -

Movimento dos trabalhadores rurais
Sem-Terra e integrantes do Incra se reu

niram em uma audiência para discutirem
a questão da desapropriação de terras, e
o assentamento provisório das 450 pes
soas que vivem acampadas às margens
da BR-470, em alguma área mais segu
ra. Ficou definido que os sem-terra de
vem deixar Gaspar e irem paraAraquari,
no norte do estado.

De acordo com o líder do

acampamento, Néri Fabres, existe no

estado várias áreas improdutivas que
estão em processo de desapropriação,
mas, no entanto, tudo realmente não tem

passado de processos. No oeste de Santa
Catarina, há duas áreas de 500 hectares,
que provavelmente assentaram alguns
sem-terramais antigos, como as famílias
de Matos Costas.

Jápara as famílias acampadas aqui em
Gaspar, ainda haverá uma audiência na

próxima quinta-feira onde o juiz agrário
e o proprietário da terra de aproximados
3 mil hectares, conforme comentou a

vice-prefeita, AlbertinaDeschamps, que

Destino das famílias acampdas à margem da BR-470 é o norte do estado

participou da audiência, deverão estar

negociando para que os sem-terra possam
ficar assentados provisoriamente.

De acordo com Fabres, nenhumprazo
foi definido. "Podemos estar deixando o

acampamento em uma semana ou

somente daqui a um ano. Tudo estámuito
incerto, mas nossa luta vai continuar".

, Quanto aos comentários feitos em

tania de uma pnssivél invasão dos sem
terra na fazenda Jussara, Fabres comenta
que a invasão de propriedades é a arma

que têm em mãos para lutar contra o

sistema, no entanto isso não significa que .

eles estejam montando estratégias para
invadir a propriedade.

Água, minha irmã!

Quando foste criada, -sabias quantas
missões terias, das mais altas e belas às

mais humildes e desoladoras.
És bela na placidez dos lagos, na

marcha dos rios (humildes regatos ou

impetuosas correntezas), nas cascatas

inesquecíveis, nos oceanos que nos

deixam imagens vivas do infinito!
Para quem tem olhos de ver e ouvidos

de ouvir, ainda és mais bela cumprindo,
feliz, missões humílimas: lavando

roupas, limpando o chão ...

Impressionante tuas viagens
incansáveis, subindo da terra às nuvens,
descendo do céu, trazendo vida às

plantas, aos animais, ao homem!
Como recebestes a missão terrível de

inundações, de maremotos, de trombas

d'água?
Sabias que dás oportunidade de o céu

como recompensa a quem te oferece,
matando a sede de um irmão?

_

Sabias que o pecado humano é

responsável por muitos dos sofrimentos
que és obrigada a curar?

Obrigado, Água, irmã Água! Perdoa
que te façamos exercer missões cruéis!

Obrigado, acima de tudo, porque nos
ajudas a louvar o Criador e Pai! (Este é
um doa lindos poemas de D. Helder

Câmara, dentre os inúmeros e outros

escritos que nos fazem refletir e que nos
encantam com a sinceridade de coração
com que foram escritos).

E nós, que valor .estamos dando à
água? O que estamos fazendo para que
a água possa seguir seu curso de vida.

Fraternalmente em Cristo,

JORNAL METAS
, .. tg,t�lId,lJfihQ. \C��i

www.jornalmetas.com.

Rua Arnoldo Schramm, 33 - Gaspar. Fone: 332-5744/332-2104

Roupas eAcessórios
332-9137A vista com 10%

No crediário em até 3 vezes

sem entrada
Rua Cei. Aristliano Ramos, 370

Centro· Gaspar,
332-4836
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Décimo traz 6,6 milhões·para Gaspar
Cerca 10 mil trabalhadores receberam o 130 salário, agitando a economia Gasparense que estava desanimada

Numa
estimativa do DIEESE -

Departamento Inter-sindical de

Estatística e Estudos Sócio-Econômicos
o 13° salário vai injetar 1,1 bilhão de na

economia catarinense.
. No ano passado os pagamentos

totalizaram cerca de 974 milhões, um
aumento de quase 12%. Deste montante

cerca de R$ 682 será pago pela indústria
catarinense e pelo setor de serviços R$
885. Só no comércio estão 17% dos
assalariados beneficiados com o 13°

� salário, que devem receber um valor
médio de R$ 495, representado 12% do
valor total dos beneficiados.

_

Para Gaspar Q pagamento do décimo
terceiro fica em tomo de 6,6 milhões. A

cidade é a 19° em pagamento estimado

para os trabalhadores.
O pagamento médio fica em tomo de

R$ 625, incentivando o comércio da ci
dade. Os cinco municípios catarinenses

com o maior contigente de trabalhadores
beneficiados com o pagamento do 13° sa

lário são Florianópolis, Joinville,
Blumenau, Criciúma e Jaraguá do Sul. Os
sete maiores em pagamentos do 13° salá
rio em Santa Catarina são Florianópolis
com 202 milhões; Joinville com 93 mi

lhões; Blumenau com 61 milhões; Itajaí,
com 34 milhões; Jaraguá do Sul com32

milhões; Criciúma com 28 milhões;
Chapecó com 22 milhões.

Os cálculos são baseados nos dados

do INSS - Instituto Nacional de

Seguridade Social - aposentados e

pensionistas - em setembro de 2002, bem
como o conjunto de assalariados no

mercado formal de trabalho - incluindo
os assalariados com carteira assinada, nos
setores público e provado, e os servidores
públicos estatutários das três esferas de

governo (federal, estadual e municipal).
A pesquisa ainda 'não incluiu os

autônomos e assalariados sem carteira

que, eventualmente, recebem algum tipo
deabono de fim de ano e os valores
envolvidos nesses abonos.

No Brasil a estimativa do DIEESE �
'3

para o pagamento do 13° salário é de!
30,5 bilhões de reais. Décimo trará 6,6 milhões par,a Gaspar

Frei Godofredo Campeã Sul Brasileira Reservistas terão que se recadastrar.
Se você prestou o ServiçoMilitar nos estão na reserva militar e que serviram

últimos cinco anos, se prepare para o desde 1997, terão de informar se mudou
recadastramento de dados na JuntaMilitar de endereço, profissão e revisão dos do
de Gaspar. Compareça ao Exercício de cumentos para o Serviço Militar.
Apresentação da Reserva na Junta de O comparecimento será obrigatório.
Serviço Militar, no período do dia 09 de Se a pessoa não comparecer, terá uma

dezembro até o dia 16 do mesmo mês. A série de dificuldades para retirar outros

Junta Militar se situa no Gascic, na- documentos como o passaporte ou a

Avenida das Comunidades. Segundo o proibição na realização de concurso

Secretário da Junta, Carlos Alfredo público. O Secretário diz que a falta no

Schmitt, o recadastramento acontece todo serviço será abonada pelo empregador,
o ano e serve para todos as pessoas que isto é um direito do reservista .

.

AClG faz palestra sobre exportação

A banda de Percussão com Lira da três troféus no V Concurso Sul Brasileiro
escola Frei Godofredo conquistou, no de Bandas. Para os integrantes da fanfarra
último final de semana, o título de as conquistas dos troféus, fará com que
Campeã Sul Brasileira de Bandas,

.

esse ano feche com chave de ouro pelas
vencendo outras duas corporações, uma participações desta banda em concursos

do Rio Grande do Sul e outra de São Regionais, Estaduais e Nacionais.
Paulo.O evento, realizado na cidade de Os componentes da banda agradecem
Carazinho, no Rio Grande do Sul, foi 'aos pais, alunos, professores, APP,
muito satisfatório para todos os Direção, comércio, indústria, Departa
integrantes da banda de Percurssão. menta de Cultura, Secretaria de Turismo,
Outros que voltaram do Rio Grande do Prefeitura Municipal de Gaspar, enfim a

Sul com um troféu de 1 ° lugar foi a baliza. todos que de uma forma ou de outra
Michele e oMor Felipe Santiago, também colaboraram para êxito da Banda neste

integrantes da banda -da escola Frei ano de 2002. E esperam que para o pró
Godofredo que estão hoje a esbanjar ximo ano seja repleto de novas

alegria e felicidade por terem conquistado conquistas.

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do sul- Fone: (047) 521-3637

Acontece hoje (04/12) a partir das
19: 30h, no auditório da Câmara de

,e.Vereadores de Gaspar, uma palestra sobre
!;h"Internacionalização de Pequenas e

Médias.Empresas,"ministrado por Tatiani
Leal, palestrante da FIESC - Federação
das Indústrias do Estado de Santa
Catarina.

A palestra está sendo realizada pela
ACIG em conjunto com o Centro de Tec

nologia do Vestuário - Senai. A pales
trante Tatiani Leal é graduada em Adrni-

Sábados e dominaos transporte
com ônibus daAuto Waçào do Vale
Saída do Terminal de Gaspar para a

Cascata Berlin às 8:00h ê às 1.3h:.30min.
Salda da Cascata Berlin para o Terminal

de Gaspar às 12:00h e às 19:00h.

nistração com habilitação em Comércio
Exterior pela Univali. Ela também é pós
graduada com especialização em

Comércio Exterior e Economia
Internacional e mestranda em Relações
Internacionais para oMercosul na Unisul.

Todos os empresários de Gaspar e

região estão convidados para o evento que
é gratuito e também aberto a todos que
têm interesse no assunto. Os interessados

poderão entrar em contato com a ACIG
no telefone OXX47-3321371.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



08-A 04 A 10/12/02 Jornal MetasPOLÍCIA

Exame não detecta assassino
Com mais de dois meses de investigação, os exames com amostras de suspeitos não dá em nada

Investigações se intesificam

OCaso Pamela ainda está sem

solução. Uma das esperanças dos

familiares foi derrubada na última
semana. Os exames realizados com

amostras retiradas do corpo da menina
com amostras dos suspeitos não deram
resultado positivo para as investigações
do DIC - Delegacia de Investigações
Criminais. Assim, a equipe do Dr. Waldir
Padilha terá que se ater à investigações
sem as análises técnicas.

Padilha diz à nossa reportagem que
mesmo não tendo resultados positivos,
as investigações estão avançadas e que
todos os suspeitos ainda serão

investigados. Ele fala ainda que o exam€

foi insuficiente, pois o corpo da garota

estava em avançado estado de

decomposição sendo assim não pôde
determinar o DNA do suspeito.

As informações dão conta que os

agentes do DIC estão na cidade de

Gaspar investigando a fundo todas as

informações que chegam até os mesmos.

O delegado diz que estes investigadores
trabalham de forma sigilosa e commuito

profissionalismo - "não queremos
cometer injustiças," diz o delegado. Ele
comenta que os quatros suspeitos estão
namirada investigação, mas tem um que
está com grandes probabilidades de cair,
pois ele ainda não está convencendo com
o seu álibi. Sobre a lentidão das

investigações que alguns veículos de

Ambulância servirá para Bombeiros
Você, gasparense, j á deve ter visto há

alguns anos um veículo doado para o

hospital Nossa Senhora do Perpétuo So
corro. Bem, se você viu deve ter perce
bido que omesmo veículo não leva mais
os doentes para o hospital. O veículo
Mercedes Benz estava há mais de dois
anos apodrecendo nos pátios da prefei
tura de Gaspar, mas graças à insistência
de algumas pessoas, a Prefeitura irá re

cuperar o veículo e o HNSPS vai doá-lo
para o Corpo de Bombeiros de Gaspar.

Na semana passada, nossa reporta
gem conversou com alguns soldados dos
Bombeiros que comentaram, na época,
que o veículo precisaria de uma reforma
geral na lataria.e no motor. Disseram-nos
que algumas pessoas tentaram sem su

cesso.uma verba para a reforma do veí
culo. Ainda ria semana passada a Secre
tária de Saúde, Julita Schramm, o Pre
feito Celso Zuchí e '? Sargento Evandro
se reuniram e ficou assim definido que
a Prefeitura de Gaspar irá reformar todo
o veículo e devolver para o hospital que
irá doá-lo para o Corpo de Bombeiros.

Segundo a secretária, o veículo ajudará
os Bombeiros e o hospital.

Em conversa com o Sgt. Evandro, ele
diz que a doação será de grande utilida
de para o quartel gasparense. "É um car

ro bem equipado e com excelente espa
ço para ummelhor àtendimento nas ocor
rências," ressalta o Sargento. Atualmen
te os bombeiros de Gaspar contam com

- uma viatura emprestada pelos bombei-

ros de Blumenau -

"

esse veículo terá
muita utilidade para o nosso trabalho

aqui na região," diz o Sargento ..
O veículo está atualmente no Gaspar

Grande, na oficina do Vânio. Nossa re

portagem foi até a oficina e constatou o

estado de abandono em que se encontra

va o veículo importado da Alemanha e

que foi usado por um tempo pela Prefei
tura e pelo Hospital. Vânio Mafra diz

que a restauração do carro será fácil, po
rém trabalhosa -

"

teremos que desmon
tar todo o veículo para recuperar a lataria
e depois pintar," diz Mafra. Os equipa
mentos estão em perfeito estado, mas a

lataria e a mecânica do Mercedes 310
terá que ser refeita e concertada. Ele diz
que apesar de ter ficado dois anos para
da, a ambulância está em bom estado
com alguns detalhes que precisam ser

restaurados. Mafra diz que o veículo pro
vavelmente ficará pronto até fevereiro
de 2�cidente e suicídio'

marcam a semana

Os Bombeiros de Gaspar atenderam,
nesta última semana, um total de 32

ocorrências, sendo 23 hospitalares como
o caso da senhoraEva de FátimaMazetto

Faganello, 40, que sofreu uma parada
cardíaca no dia 02/12. A vítima foi
socorrida e foi a óbito quando chegou
aoHNSPS.

Outro caso foi no dia 26/11. Um
acidente de trânsito com vítimas

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
ai Eletrico - Hidráulico -

gêi�[$'e Ferramentas.
---Fone: 397-1069-��==���-,

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

envolvendo uma moto CG 125 placas
MAX-7877 de Brusque, conduzido por
Elson Constante de 24, que sofreu
fratura no membro superior esquerdo e

laceração. O mesmo fOI conduzido pela
guarnição ao hospital de Gaspar. Outro
envolvido foi um veículo Fiorino placas

I

MCJ-2929, conduzido por Valdir
Hodechera que nada sofreu. após o

atendimento pré-hospitalar, a cena do
acidente ficou por conta da Polícia
Rodoviária Estadual.

Na noite desta segunda-feira, 02/12,
os bombeiros foram informados pelo
Copom de Blumenau que na Estrada
Geral do GasparAlto, próximo ao cemi
tério, foi encontrado um homem enfor
cado. No local foi constatado que o sui
cida Dionei Lungen, de 28 anos, encon

trava-se enforcado na lavação de sua

casa. O corpo foi encontrado pelo vizi
nho sr. Rogério Dutra que acionou a Po
líciaMilitar que efetuou o isolamento da
área até a chegada da perícia que liberou
o corpo após concluir seus trabalhos.

Concurso Público nll
00112002

Decisão de Recurso
Administrativo.

comunicação noticiam, o Dr. Padilha
manda um recado. Pede que todos
tenham paciência e que "a hora que a

coisa pegar, ela ficará rápida". Padilha
cita casos seus, onde as investigações se

alastraram durante meses, mas a pessoa
certa foi presa e está cumprindo pena.
"Sofro uma pressão muito grande nessa

investigação, mas não vou eleger
culpados," lamenta o delegado. Ainda
sobre este grande suspeito, Waldir fala

que existem fortes indícios que esta

pessoa é a assassina de Pamela. " Se for
o assassino da menina, ele terá relação
com os homicídios de 12 anos atrás. O

segundo assassinato é muito parecido
com o de Pamela," explica Padilha.

Pr.felt�ra Munlcip.' de Ga.pa�

o Presidente da Comissão de
Concurso Público, Wolnei Francisco
Líbero, com base na decisão exarada
pela mencionada Comissão, decide:

1 - Julgar procedente o recurso

administrativo impetrado pelo candidato
Gerson da Costa, por considerar
relevantes e suficientes seus

fundamentos.
2 - Homologar a inscrição do

candidato Gerson da Costa, para o cargo
de Agente de Serviços Especializados -

ANM-IB, do Serviço Autônomo Municipal
de Água e Esgoto - SAMAE, revogando
a sua homologação anterior.

Gaspar, 03 de Dezembro de 2002.
Wolnei Francisco Líbero

Presidente da Comissão de
Concurso.

II
.... Dicas comerciais

Do gerente ao líder
Demonstra que os

executivos gerentes
precisam tornar-se líderes,
revolucionando seu

negócio. ..

Dicas de cobrança
Adriano BIaU mostra 370

dicas de cobrança dos
mais diversos tipo. ;""';;;\�'.::>'�"'�"i�.

I Falar em Público
Este vídeo é dirigido às

pessoas que. desej am
aperfeiçoar a sua forma
'de comunicação com

gtupo.
- �.

.�
Cuide-se! Motivado para -'
a segurança no trabalho �I!'
Mostra como é importante eI. \,.;, &:.saber as normas de ." (,ii \. . ': l,l

�: °'/1'17';, r--" ..�I
segurança e

qu�:��:. _��'�

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 .. 332-5010 �.
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
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morada da hospitalidade
A

Cascata Berlin começou a s�r
construída no ano de 1992,
quando Gelásio Zabel, hoje

co!_!l45 anos de idade, quis aproveitar o
seu terreno que até então era uma área

improdutiva. Passando por muitas
dificuldades para construir um parque
que hoje agrada visitantes de todas as

idades, mas principalmente, famílias,
Zabel..um senhor magrinho de olhos
bem azuis e de uma simpatia sem igual,
ainda não tira o sustento de seu atual

negócio.
Para manter a casa e a família, Zabel

trabalha como jardineiro. Atualmente
todo o dinheiro arrecadado na Cascata
é usado para fazer investimentos e

reformas. "Por enquanto estou só

plantando", comenta o proprietário da
cascata que no ano em que começou a

construí-la trabalhava em uma fábrica
no turno da noite e ao chegar em casa

na manhã seguinte ia cavar a enxadão e'
picareta, uma represa que levou oito
meses para ficar pronta.

Construída pouco a pouco, a Cascata
Berlin começou a receber visitantes no

ano de 1994. E hoje a satisfação da
família Zabel é ver a cada ano que passa
as famílias retornando para aproveitar
mais um verão em um ambiente

amigável, onde a boa hospitalidade é a

marca registrada.
Com uma estrutura pequena, mas

muito bem planejada, a Cascata Berlin
oferece aos visitantes, que na maioria
das vezes são de Blumenau, duas

piscinas para adultos, uma infantil,

Cascata. Berlin:

sanitária e de órgãos responsavéis pela
preservação do meio ambiente, o parque
que se encontra rodeado por arvores,

plantas e folhagens de várias espécies,
tem na portaria o próprio proprietário,
que recebe a todos commuita atenção e

carinho, fazendo com que o visitante
sinta-se em ambiente tranqüilo e bem
familiar.

-

O objetivo da família Zabel é
continuar trabalhando, melhorando o

parque, onde seria necessário conseguir
um financiamento com juros baixos,
para que à família pudesse expandir
mais o seu negócio, que mesmo situado
em lugar um pouco distante terá a partir
do dia 30, ônibus coletivos aos finais
de semana como forma de incentivar e
facilitar a chegada de visitantes que não
disponham de veículos próprios.

tobogã, 27 quiosques com mesas e

churrasqueiras, área para camping,
restaurante onde são servidos lanches e

almoço, preparados pela esposa de
Gelásio Zabel, e uma represa de águas
naturais.

Quando resolveu transformar as terras,
herança deixada por seu pai, em uma

cascata, Zabel preocupava-se ao pensar
que seu negócio poderia não dar certo,
no entanto, desde o início recebeu
incentivo por parte dos primeiros
visitantes quemostravam a Zabel, que ele
estava no caminho certo.

Hojea família Zabel acredita ter

A Cascata recebeu o nome de Berlin

porque Gelásio Zabel, descendente de
alemães, queria fazer urnahomenagem
as pessoas oprimidas e que passaram por
muitas dificuldades na época da Guerra

9 Mundial na-cidade, cujo nome, Berlin,
: é também um chamariz.
9
o

realizado um sonho, que para eles mesmo
parecia impossível. Mesmo com as

dificuldades e com pouco recurso para
fazer investimentos, a Cascata Berlin é

sempremelhorada para as temporadas de
verão.

Com visitas regulares da vigilância

Ingresso: R$ 4,00
Quiosques: R$ 1O,001R$ 15,00
Aberta durante todo o verão
R: José Patrocínio dos Santos s/n°
Belchior - 9991-4898

.
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Vacina contra as drogas
Programa previne contra entorpecentes e as suas conseqüências como a violência

F oi realizada na última sexta-feira, dia
29 de dezembro, a formatura dos

alunos do Proerd - "Programa
Educacional de Resistência às Drogas e

à Violência" no Centro Integrado de
Eventos Prefeito João dos Santos.
Estiveram presentes o prefeito Celso
Zuchi e outras autoridades da Prefeitura;
como também o Comandante do 10° do
Batalhão de PolíciaMilitar, Celso Dorian
de Oliveira e o 1° Tenente Carlos Alberto
Luvizotto. O programa formava 465
alunos de 9 a 11 anos, da 4asérie do ensino
fundamental. Foram 17 semanas de

palestras nas escolas na cidade de Gaspar
para ensinar aos alunos como evitar as

drogas e como evitar a violência, dentro
e fora de casa. Os palestrantes foram os

soldados Volnei Camargo de Oliveira e

Ione Terezinha Silvi que utilizaram uma
ensinofundamental

cartilha distribuída pela Sécretaria de muitas vezes ao roubo e à violência. Já é

Educação de Gaspar. "O programa a sexta turma que se forma na cidade nos

pretende vacinar as crianças orientando- últimos três anosno PROERD. De acordo
as para que futuramente não venham a com o tenente Luvizotto, a Polícia Militar
fazer uso dos entorpecentes", comenta o já faz o PROERD em 90% do estado. O
soldadoVolnei. De acordo com Volnei, é programa é uma idéia que veio dos
utilizado nas aulas exemplos reais, do dia- Estados Unidos, no estado da Califórnia.
a-dia, para que não só/mostre os tipos de. Em 1996 trouxeram o programa para a

drogas existentes hoje, mas para rriostras Polícia Militar em São Paulo e logo
o mal que causam tanto a pessoa que usa depois trazido para a cidade de Lages,
como também à família e à comunidade. pioneira do programa em Santa Catarina.
A violência, outro tema abordado, é O tenente Luvizotto, agradeceu
mostrada como uma conseqüência do uso imensamente a partic-ipação ativa dos pais
das drogas, pois mostra as alterações no e a colaboração dos parceiros para que o

estado emocional dos usuários e sua PROERD fosse feito novamente.

necessidade do uso periódico levando

Escolas recebemmatrículas
Cerca de 6.000 alunos se por vagas foram: Escola Básica Zenaide

matricularam nas escolas da rede Schmitt Costa, Escola Norma Mônica

municipal de Gaspar. No ano passado o SabeI, Escola Básica Professora Dolores
número estava em 5.700 alunos. De L. dos Santos Krauss.
acordo com o secretário de educação, . O secretário Neivaldo disse que os

Neivaldo da Silva, as escolas ainda estão projetos de ampliação das escolas, seja
aceitando matrículas. O secretário
comentou também que nos últimos 2
anos a demanda de alunos tem

aumentando surpreendentemente e com

isso aprefeitura vem investindo bastante
na ampliação dos espaços físicos nas

escolas e CDIs. "Só não fazemos mais
investimentos porque não há
financiamento suficiente para isso",
explica o secretário. As escolas do

município que tiveram a maior procura

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332..2968 I 332·Q189

em estrutura ou em equipamentos, po
dem ser discutidos no orçamento
participativo,

O colégio Madre Francisca Lampel
está com as matrículas abertas até meta
de de dezembro.

Mas não tem ainda dados de quantos
alunos se matricularam até agora. Nas

escolas estaduais também continuam
abertas as matrículas até dia 13 de de

zembro.

Tenente CarlosAlberto Luvizottô

Resultado da Rifa
da Escola Norma
Mônica SabeI

10 Prêmio - 069247 - Assis Arruda
r Prêmio - 066737 - AlexandrePereira
3°Prêmio - 076343 - André L. dos Santos
40 Prêmio - 010520 - Lírio de Melo

IO'r. Pedro dalatal
-'----- Advogado ��.

47332-5633 (racado a fax)
332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)
pedroadv@letra.com.br

Caixa Postal 179
Rua Augusto Be'dusehí,12 sJ6 - Gaspar

O MERCOSUL E AMOEDA
Lula realmente parece estar bem

"empolgado" com Ü' seu projeto para

recuperar o Mercosul. Nesta semana,

em visita a Eduardo Duhàlde,
presidente da Argentina, Lula revelou

sua idéia de criar uma moeda única aos

países integrantes do bloco. Disse ainda
que espera a adesão de mais dois países
sul-americanos ao grupo. O Mercado

Comum do Sul, hoje, é constituído por
Brasil, Argentina, Paraguai e Uruguai.
Devido à crise que assola estes países,
o bloco econômico tem perdido sua

credibilidade no cenário internacional.

É MODA!
Pelo jeito, pegou amoda de criticar

o governo de FHC. Em menos de 2

dias, Lula e Marta Suplicy, prefeita de
São Paulo, bombardearam o presidente
FernandoHenrique com críticas. Além

disso, Marta também falou que o

governo do amigo Lula será marcado

pela inclusão social, e que estará

cumprida a missão dele quando
conseguir garantir 3 refeições por dia
para os brasileiros. Deste modo, com
críticas grosseiras de um lado, e

promessas esperançosas do outro, até

parece que ainda nem saímos do

período eleitoral. Apesar dessas
'<, "cutucadas" serem bem realistas e

justas, os petistas poderiam calar-se um

pouco na hora de censurar FHC. Aliás,
quando Lula critica o atual presidente
em outro país, como o fez naArgentina,

\

nesta semana, até deturpa um pouco a

real situação do Brasil, que passa por
um processo de transição tão bem
estruturado. É melhor Lula não
esquecer que também não faltarão
críticos ao governo dele. É melhor

começar a prevenir...
,w__ �",·

H:CHEGOU>"
��·••ClVlA.OY�oVaLe ..

t-�� , .... __

" �

_ Trazendo I1ULÍS· liovidade»plll*a·você.
'

;
-�.s

). � r
• •

r •

': li! Nova fase, !li Mais expHcações * Módulos sem custo -

"

.. Aulas em grupo.
+;

S,alas climatizadas :'" Uma presença semanal. _

der é umApre..
.' éC{)meÇa

ProjetO qué r diaS.

todos os

Novas matriculas) diariamente,
durante todo o ano. Confiraf

Educação de Jovens eAdultosao alcance de todos
Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou
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AIDS: a prevenção é o melhor remédio
A falta de responsabilidade para com a própria vida é uma das causas que leva à contaminação pelo HIV

é difícil de ser controlada, podendo levar
à morte.

Dentre os portadores do HIV aqui em
-

Gaspar, a maioria deles contraiu o vírus
através de relações sexuais sem o uso de

preservativos. "Esse preservativo, a ca

misinha, pode ser adquirido gratuitamente
nos postos de saúde de todo o município,
basta passar lá e pegar", afirma Mari que
lamenta ter em mãos 20 resultados

soropositivos, porque algumas pessoas
que fizeram 'o exame até agora não pro
curaram saber o resultado.

Mari, a responsável por entregar os -

, resultados dos testes Anti - HIV para as

pessoas, compreende que muitos homens
e mulheres têm medo de buscar o resul
tado de seu teste e terem uma confirma

ção de que são portadores do virús, no
entanto ela ressalta a importância de cada
cidadão ter o conhecimento se está ou-não
contaminado. Dessa maneira é possível
iniciar um tratamento evitando que a do

ença se desenvolva e, também evitando

que outras pessoas sejam contaminadas.
O DNA do HIV está em constante

,

mutação, e por isso hoje podem ser en

contradas várias versões desse vírus que
faz com que cientistas de todo o mundo �

ao

trabalhem incessantemente procurando
desenvolver remédios para a cura dá do
ença ou até mesmo, vacinas que previ
nam que mais pessoas sejam infectadas.

Embora amaioria dos portadores aqui
em Gaspar seja homens, geralmente de
classes sociais menos favorecidas, Mari
alerta que todas as pessoas que mantêm

relações sexuais sem o uso da camisinha
e que compartilham seringas e agulhas,
indiferentemente de classe social, cor Ou
religião, estão vulneráveis à contamina

ção pelo vírus HIV.

N
o último dia lO,DiaMundialdePre
venção à AIDS; nosso município

não realizou nenhuma campanha pelas
ruas da cidade, devido à falta de verbas,
porém Marileiva Schüssler, a Mari, co
ordenadora do Programa VST - HIV -

Aids, que ainda está em fase de implan
tação, acredita que bem mais importante
do que ter um dia, de campanha, é
conscientizar a população para que te

nham um amor próprio e se previnam du-
rante todos os dias do ano.

-

Com um número de casos que cresce

a cada dia porque a população ainda não

está' se prevenindo assiduamente como é

recomendado, Gaspar soma hoje cerca de
100 portadores do vírus HIV, dos quais
apenas 66 são cadastrados na secretaria
da saúde, indo ao médico e fazendo trata
mentos para controlar a ação do vírus que
pode desenvolver a AIDS (Sídrome da
Imunb-Deficiência Adquirida), uma do

ença que quando em estágios avançados

c
DnI. .Andrea Lancla Santana

Cirurgiiã Dentista CRO 5831

Dr.Tãtortna 'Pantaleão de Santana
Especialista em Ortodontla CRO 2786

332-4018

'Manoeia Zimmermann
Fonoaudióloga

'

CRFa - se - 7279

Avalia o e terapia dos distúrbios da 1_lnguagemJ
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.
ir 332-1433 / 9979-6930

Rua Duque de C�ias. n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - SC

Para que o número de casos não au- não é a falta de informações que está fa

mentem é extremamente importante que zendo com o número de casos aumentem,
cada cidadão conscientize-se da necessi- mas sim, a falta de responsabilidade de

dade de auto-cuidar-se, valorizando cada cada ser humano para com sua própria
vez mais a sua vida. De acordo comMari, saúde e vida.

Conferência Munícípalde
Saúde superou as expectativas

Conferência teve a participação de várias pessoas da área de saúde

A Conferência Municipal de Saú- oportunizando a participação de toda a

de, realizada em Gaspar no último dia 29, comunidade no debate e na elaboração de
recebeu um público além da expectativa propostas que virão a contribuir para o

dos organizadores. Foram 1l0participan- avanço das políticas públicas de saúde.
tes, amaioria deles trabalhadores da área No entanto, "para que o SUS seja
de saúde. efetivado, não basta discutir e realizar

De acordo com a secretária da ações de saúde. É preciso compreender
saúde, Julita Schrarnm, Ó usuário do SUS que e�se sistema, embora tenha-nascido
-SistemaÚnicodeSaúde-nãoteveuma em uma hora muito-boa, quando se

participa-ção na conferência corno se promulgava a constituição de 1988 tem

esperava. Porém; o evento foi bastante tido problsenas para sua efetivação que
produtivo e proveitoso para àqueles que tem ocorrido em conjunturas
marcaram presença durante todo o dia extremamente desfavoráveis: iniciou no

participando da palestra do pediatra e governo Collor e está resistindo há oito
atual Diretor Técnico da Secretaria da "anos numa política neoliberal", lamenta
Saúde de Chapecó, Dr Plínio da Silveira a secretária da,saúde, que tem por objetivo:
que deu uma ampla explanação sobre a maior trazer para o nossomunicípio, com
saúde pública no Brasil. Durante a a colaboração de toda a população, é
conferência foi discutido sobre a saúde claro, um sistema de saúde eficiente com
do trabalhador, saúde da família, meio possibilidades para resolvermos
ambiente, humanização no atendimento problemas de média e alta complexidade.
e saúde bucal. De acordo com Julita, desse

O desafio da IV Conferência encontro realizado sairá um relatório final

Municipal de Saúde foi o de propor que será incluído no planejamento de
estratégias significativas para a atividades da secretaria municipal de ,

construção de ações de promoção a saúde, saúde.

Avenida das Comunidades, 160' , OISqSD ifarmácla � 3:32·0519 �,

FarmáciaCri

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



04-B 04 A 10/12/02 VARIEDADES Jornal Metas

ocial . As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

casamento no último dia 30/11, na
Igreja Matriz São Pio X na Ilhota.

Seus convidados foram
recepcionados no Raul 's

Churrascaria.

Ivan Roberto Spengler e Regiani Zwang
. Spengler uniram-se matrimonialmente no

último dia I6/JI. A belíssima cerimônia foi
realizada na Igreja Matriz Imaculada
Conceição. Afesta rolou na Sociedade

Canarinhos.

A Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo foi o palco perfeito
para a união do casal

Douglas e Josiane, que no dia 30/11
realizaram seu casamento.

Uma super festa os recepcionou na

Sociedade Canarinhos.
Ferreira oficializaram seu casamento no

I

último dia 22/11. Os seus convidados foram
recepcionados na Churrascaria Toni.

Felicidades.

No último dia 29/11,/oi o dia em que
o casal Valdemiro Barbleri e Shirlei
Graf disse o SIM, que os uniu pelo

matrimônio. Felicidades ..

Animadíssimo estava o aniversário de
Rosana (Salão Racco) no último dia 21111
Ela recebeu um grande número de amigos,
entre eles o empresário Aguinaldo (Cia da
Mensagem) e o Vereador Ioel Júlio da
Costa. Muitas felicidades é o que desejam

todos os seus amigos.

Em momento de relax e sempre sorridentes

Catarina, Dete, Otília, Sueli, Cecília,
Catarininha e Lourdes são as responsá
veis pela alimentação dos alunos da

Escola Norma Mônica SabeI.

Vilson Batista reuniu amigos
na última quarta-feira para
comemorar seu aniversário.
Os preparativo-s ficaram por
conta da esposa Ângela.

Foi um sucesso!

Felicidades para Marilse, que
completou mais um ano de
vida ontem, 03.Suas amigas
Raquel, Alessandra e Gisele
mandam um forte abraço e a

_

parabenizam pela data.

"Fica sempre um perfume nas

mãos de quem oferecem

flores, assim como palavras
ditas com carinho,

determinação e aconchego só
nos fazem acreditar cada vez

mais na capacidade de amor

do ser humano". Parabéns a

você, Alisson Donegá, por
mais uma data tão especial.
Hoje é seu aniversário, e

todos seus amigos e familiares
e sua filha Alice desejam votos

de muitas alegrias, sucesso e

felicidades.

Próxima noite que agitará a .

Rephynaria Bar e Boate será
no sábado 07/12 com a

"Guerra do Sexos". Até as

00h30 a Boate é para elas e o .

Bar para eles.
Haverá performers masculinos
e performers femininos para a

loucura da galera!!
Ingressos com 50% de
desconto até ás 23h.

07/11 - Abertura da Exposição de telas das artista plástica
Sirlei Ditrich.
Os trabalhos são óleo sobre tela, acrílico e textura
sobre leia.
Sirlei Ditrich atualmente mora em Gaspar na Rua Sele
de Setembro, da aulas de pinturas em sua residência e no

'

Shopping da 15 em Blnmenau,
'

Periodo da e.\:posiçã() l/e 07 à 05 de dezembro

Moda
Masculina
e Feminina

332-0803 �'.,Aceita�os'reserva.�ani��ifu§'êeventos. 332.;2252 ".
•

�,. ., .,.;;-;,_',_"".•. ".;;;'<,,: ..•• -.:

Continuamos
atendendo sob
reservas o

tradicional
Café Colonial
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As amigas Raquel e Alessandraparabe
nizam a querida Sara que estará de

aniversário no próximo dia 06/12. Uma

super festa reunirá seus amigos no Bela
Vista Country Club.

Bruna Chiarello Pederiva reuniu

amigos no último dia 27/11 na

Sociedade Canarinhospara
comemorar seus 15 anos.

Noite "Segundas Intenções na Rephynaria Bar e Boate" /

no último sábado foi um agito só, e o nosso amigo ldelmar (Oficina da Mensagem) é ,

presença garantida para otografar- a galera. Confira!

Cultura e Lazer
CinemaHarry Potter e a

-

Câmara Secreta

Ele está de volta. Após o estrondoso
sucesso do primeiro filme, chega às
telas de todo o Brasil o segundo
filme da série. Daniel Radcliffe

interpreta o aprendiz de feiticeiro
.

Harry Potter, que está no segundo
ano da escola de Magia e Bruxaria

de Hogwarts. Harry está ancioso

para voltar para as aulas, após suas tediantes férias com a famíla Dursley. Porém, o
elfo doméstico Dobby aparece para avisá-lo de que não deve voltar para a escola.

Isso não o assusta, e mesmo assim ele retorna à Hogwarts. Chegando lá, ele
reencontra seus amigos e conhece o novo e excêntrico professor Lockhart. nneth

Branagh, Jason Isaacs e Maggie Smith, entre outros

K-Pax
O Caminho da Luz

_ Alegando chegar do distante
planeta K-Pax, Prot desafia

importantes cientistas e chama a

atenção do desiludido Dr. Powell,
-

cujo ceticismo inicial logo se

transforma em fascinação e

deslumbramento.

Onde Locar!

Argus Vídeo LIda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

The Best of 1990 - 2060

U2

.

Onde Comprar!

o CD duplo traz versões originais
e remixes de sucessos como

"One" e "Lernon", a inédita
"Electrical Storm" e um DVD

bônus
Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde encontrar!Beleza
Mostre para o sol quem é a estrela do verão.

-

Muito mais proteção .

.Muito mais bronzeado.
Muito mais cuidados para você.

A Linha Solar O Boticário tem filtros fotoestáveis
que mantêm o fator de proteção durante a exposição

solar.
PROTEÇÃO E BRONZEADO POR MUITOMAIS

TEMPO.

o Boticári

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235

Antecipe suas compras de Natal,
vestindo e presenteando quem

você gosta.
Desconto especial de 20% à vista
ou até 4 vezes sem juros durante

o mês de dezembro. '

Multi Marcas

Rua Cei. Aristilíano Ramos, 211
Sala 11 - Centro. Fone: 332-2756

I

I
nua •

r

Venha conferir nosSIllJualidade e variedtules
_

tipreços super acesslveis.

II 332�8455
Rodovia Ivo Silveira, 1616· ao lado do Zoni • Santa Terezinha

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



06-B 04 A 10/12102 VARIEDADES Jomal Metas

Festa agitou Águas Negras
Comemoração de Santa Bárbara trouxe população gasparense para festa de fé

,

O fim de semana foi agitado na

comunidade das Águas Negras. No
último sábado e domingo (30/11 e 1/12)
a festa de Santa Bárbara atraiu muitas

pessoas, cerca de 1500, que festaram
durante os dois dias.

A comunidade ofereceu diversas

atrações como roda da fortuna, pescaria,
serviço de bar e cozinha entre outras

atrações. Amúsica ficou a cargo do grupo
musical Os Lageadenses.

-,

Também aconteceu uma missa em

honra a Santa Bárbara com a encenação
contando a vida e a morte da padroeira.
Na ocasião da festa a comunidade
realizou o Bingo Eletrônico para Festas e

Eventos que aconteceu no domingo.
Os ganhadores foram: 1 ° Prêmio de

R$ 2mil (30 sorteio) Sr. Manoel Cardado,
morador do Belchior Baixo; 2° Prêmio

. de R$lmil (2° sorteio) Sra. Maria Isabel

Wippel, moradora do Salto do Norte em

Blumenau; 3°Prêmio de R$lmil (1 °

sorteio) Sr. Antônio de Borba morador do
bairro Fortaleza em Blumenau. O sorteio
do prêmio de R$200,00 para os festeiros

que venderam todas as cartelas foi

contemplado o Sr. Adilson Eufrásio de

Àguas Negras.
Os organizadores da festa agradecem

a toda a comunidade gasparense que

Pais agradecem ao

CDI Vovó Lica
Os pais Carlos e Celina, José

Carlos e Arlete, Adolar e Marilde,
Bruno e Mariana do CDI Vovó

Lica parabenizam a coordenadora

Mariluce, funcionários e

especialmente a professora
Roberta, pelo empenho e

dedicação no projeto envolvendo
as famílias e o CDI, onde tiveram
oportunidade de expor o trabalho

na feira Municipal em Gaspar,
regional em Indaial e estadual em

Ituporanga, obtendo na fase final
o prêmio destaque com belíssimo

troféu.Os baixinhos ficaram
eufóricos e felizes com o

resultado. Foi um sucesso!

Antônio de Borba recebe o prêmio de

R$ 1.000,00 das mãos do coordenador
da CAEP Carlos Augusto Schramm

Maria IsabelWippel recebe o prêmio de

R$ 1.000,00 das mãos da secretária da
CAEP Merci Maria H. Werner

Manoel Cardoso recebe o prêmio de R$
2.000,00 das mãos do tesoureiro da

CAEP José Alfredo Schramm
.

compareceu nas festividades de Santa
Bárbara. Eles também agradecem a todas
as autoridades do município e das

autarquias estaduais que estiveram no

Adilson Eufrásio "Festeiro" recebe o

prêmio de R$ 200,00 das mãos do vice
coordenador da CAEPAdelmiro Seide.

evento.

A .comunidade já adianta e convida a

todos para a festa do ano que vem que
promete várias atrações.

primeiros dias
chama-se colostro.
É o que a criança
precisa no início

da vida.

qLÓCAÇÃO'
E
'S:E FORRO

Assoalho: Laminado. Taco. Parqué. Forração
e Piso Térmico

Forro: PVC e Madeira
1'Tl' . ,I í(). .: '. /7) J-, Ue.ul'la,"ps., �'L}nIRT(!UJ. l'. IKt>jl.n'.U'1t .açoes:

':I':II'IIIII!;IIIII:ili�'lll"r;i9a:���:����1���iiii��.

Madeiras para Coberturas,
Assoalhos,Rodapés,

Forros e Madeiras em Geral

Fone/Fax: 332-2060
Rua Hercílio F. Zlmmermann, 427 (Ac. BR 470) - Gaspar
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Um Beatle .chamado George
Morte do músico inglês completa um ano. Fãs do mundo todo sentem saudades das palavras de paz e amor

Faz
um ano da morte do ex-beatle

George Harrison. No dia 29 de

novembro de 2001, George estava

agonizando por causa de um câncer.
Muitos fãs já esperavam a morte do seu

ídolo, mas quando a notícia do faleci
mento de George veio a tona foi um

grande baque no mundo dos beatle
maníacos.
'o beatle quieto nasceu em 25 de

fevereiro de 1943, viveu 58 anos e teve
r

como meta a paz espiritual. e, claro, o

entretenimento de uma geração. Foi o
guitarrista tímido dos Beatles, o cara que
aos poucos mostrou o seu grande
potencial musical. George não deixa

apenas os seus herdeiros, ele deixa vários
discípulos da sua música, o seu estilo de
homem pacato que vivia para cantar a paz
e o amor.

Nos anos 70, com o fim dos Beatles,
George deu início a uma carreira de altos
e baixos. No início ele gravou o clássico
All Things Must Pass de 1970, um álbum

triplo commuitas canções da época dos
Beatles que nunca puderam ser gravadas,
pois eram vetadas por Paul McCartney e

John Lennon, eram boas demais.
O grande"ápice na carreira solo de

George foi o Concert For Bangladesh de
1971. Neste anoHarrison organizou o que
foi o primeiro concerto beneficente para
as vítimas da fome na Índia. Neste disco
o clássicoMy Sweet Lord foi ecoado por
várias vozes que se faziam presentes no

Madison Square Garden deNova Iorque.
Agora

é

possível ver o showem DVD.
Uma editora de São Paulo está lançando
no mercado o DVD do Concert For

Bangladesh com cenas extras, áudio e a

película original restauradas. Logo depois
George gravou o Living in the Material

Beatles: George 10 da direitapara esquerda

se curando, foi esfaqueado por um

maníaco ,dentro da sua propriedade.
Muitos dizem que depois disso a saúde

de Harrison não foi mais a mesma.

Nos anos 90 George teve tempo de se

reunir com os outros dois Beatles vivos,
Paul e Ringo, para gravarem o projeto
Anthology. A partir de fitas-demo com

canções inéditas de John Lennon, os re
manescentes dos Beatles gravaram mais

três músicas e lançaram três CD's duplos,
um documentário com mais de 8 horas

de duração e um livro com toda a história
dos Beatles e fotos inéditas.

Alguns meses antes demorrerGeorge
gravou o seu último disco, Bjainwashed.
O disco foi gravado, mas não tinha sido
totalmente finalizado.-Seu filho Dhani
Harrison de 23 anos e o produtor JeffLyne
fizeram o resto do trabalho de George.
Brainwashed foi lançado em meados
deste mês de novembro com muita

emoção.
We laveGeorge Harrison, um homém,

um beatle, um verdadeiro ser humano.

Concerto tributo foi na última sexta (29/11) com renda para a Fundação Material World

World de 1973. O disco chegou à frente
das paradas com o hit, Give me Lave e

Living in the Material World.

Depois de 73, a carreira de Harrison
sofreu uma pequena quedá. Seus outros

discos não obtiveram tanto sucesso na

mídia, o que não quer dizer que tudo que
ele fez depois de Living in the Material
World não seja bom. Um cara que não

precisava mais provar muita coisa a

ninguém estava com 34 anos e tinha feito
muito pela música mundial. Ele foi sim
curtir umas corridas de F-I (Harrison era

muito amigo de Emerson Fitipaldi) e

investiu sua grana em cinema,
principalmente filmes da série Monthy
Phyton.

o início do fim

"
No final dos. anos 80 a coisa não era

boa para George. O câncercomeçava a

aparecer. Primeiro na garganta e depois
no estômago. Em 97, quando pensava que

"

estava curado de um outro câncer, o beatle
começou a sentir novos sintomas da

doença. Em 1999, quando estava quase

Rádio Sentinela do Vale.
Freqiiência 1460 Khz -Dnda Média

RÁDIO SENTINELA -AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é imba-
. tível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do Rio Itajaí e as concor

ridas praias do litoral-centro-norte catarinense. Em Gaspar, a Rádio Sentinela-AM per
manece de plantão há quase meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos
índices de audiência.

Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da Rádio Sentinela - utilizando-se
de seus serviços.

* Amplo Restaurante
e Lanchonete
Ir Três piscinas

ii" Dois Tobogans
*' 52 ChurraSqUeiras'

cobertas
* Campo de futebol f
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Núcleo Avançado de, Ensino
Suple�ivo formou 160 alunos
N ? último dia 29, foi realizada no Sa

lão Cristo Rei, a formatura de 160

jovens e adultos que concluíram o ensino
fundamental ou médio. Os alunos vinham
estudando ao longo do ano, buscando os

conhecimentos que, por um motivo ou

outro, em alguma fase de suas vidas tive
ram de ser deixados para trás.

No entanto, foi com muita satisfação
que os formandos participaram da sole
nidade feita especialmente para eles. A
formatura digna de pessoas que buscam
aprender cada vez mais, foi, belíssima.
Houve missa, apresentações do Coral
Santa Cecília, danças folclóricas, jantar,
bolo e até mesmo um baile que regado a

sommecânico não decepcionou 'os jovens
e adultos, que sentiram na noite de Sába
do o sabor da conquista.

Estudar, aprender, se formar, essa deve
ser a vida do ser humano que almeja por
melhorias não somente em sua vida, mas
melhorias para o mundo em que vive. E
para isso nada melhor do que viver um
dia de homenageado, assim como viveu
Raquel Dagnoli, que ficou maravilhada
com sua formatura e se sentiu extrema
mente realizada. Para ela, a formatura foi
uma realização pessoal importantíssima,
pois mesmo trabalhando fora, tendo fi
lho e casa para cuidar, conseguiu o seu

diploma. Fica aí o incentivo de Raquel,
para que todos aqueles que querem vol
tar a estudar, o façam o quanto antes.

"O NAES Gaspar, que tem como co

ordenadora Janete da Silva Sansão, con
fiando no sucesso de seus alunos, para
beniza-os por essa data e orgulha-se de
ter alcançado tão expressivo número de
formandos" .

Áries - Tudo indica que você sentirá e

despertará desejos intensos por um
garoto. Aproveite!
Touro - Você vai se sentir mais ligada
ao gato e demonstrará todo o seu

romantismo.
Gêmeos - Será o momento para você
descobrir afinidades com o menino de
que gosta.
Câncer - O astral do namoro deverá
ficar bem mais alegre nesse dia. Sorria
para a vida!

Leão - Embora possa ter grilos com

outros assuntos, o amor estará
abençoado.Não perca .oportunidades.
Virgem - Sinal verde para conversarcom
a sua cara-metade e garantir sintonia no

namoro.

Libra - No namoro, deverá faltar
sinceridade e confiança com o garoto. Vá
devagar!
Escorpião - mais animada e alegre terá
a chance de correr atrás dos seus

interesses.

Sagitário - Para o namoro ficar numa
boa, émelhor você sermais sincera com
o menino.

Capricórnio - Aproveite o clima de
carinho que vai pintar para fazer o gato
se sentir nas nuvens.

Aquário - Não faltarão motivos para
você se sentir realizada na companhia de
quem ama.

Peixes - Com ternura emeiguice.coisas
que não faltam a você, vai marcar
presença!

Duas notas, duas
crônicas

A primeira, anotação sincera, o autor,
Rubens Heusi, intitulou de Crônica de
uma nota só, E lá vai, pra deleite do
leitor:

"Na noite de ontem, viajei.... Cenário
perfeito!

Reunião de pessoas de bom gosto,
ouvindo outras idem. Músicas/arte de
Milton Nascimento, Tapajós, Chico
Buarque, Caetano e tantosoutros deste
Brasil tão prenhe de artistas. Vozes.
afinadíssimas, arranjos mais que
perfeitos. Maestria na condução: nisto,
Eusébio é grande. Lá pelas tantas,
-deparo-me com uma apresentação sobre
o Peru, nos acordes de "Ahuasca", com
imagens e tudo. Confesso que a emoção
tomou conta. Fantástico? Não. Carlos
Gomes - nosso teatro. 2a parte: A velha
rádio dos anos 50 ... Com locutor, jingles
e tudo de direito. Aí, aterrissei naquele
Rio que conheci e vivi. Auditório da
Rádio Nacional. Cassino da Urca.
Cantores de rádio que eu entrevistei
numa efêmera passagem pela Revista do
rádio, de Anselmo Domingues ...
Tratava-se de um show do grande
centro? Não. Era o Coro da Furb,
comemorando seus 10 anos. Até o nosso

amigo Luiz Vicentini de uma palhinha
- emocionado. Parabéns, Furb - a nossa

universidade. Parabéns, Eusébio Kühler.
Parabéns, Marcos Leite. Parabéns,
Blumenau." (Pela transcrição, GTL)

A segunda nota, pretensa crônica, é
de nossa Laura. E também se reveste de
puro encantamento por um encontro
musical. Como o amigo Rubens Heusi
escondeu a data dos 10 anos do Coro da
Furb, deveríamos imita-lo. Mas não, Vai
lá: dia 21 de novembro, uma quinta feira, .

viu nascer aqui; às margens do Itajaí, o
Clube da Seresta. No local escolhido, a
cervejaria da praça Hercílio Luz, reuniu
se a velha guarda, apreciadora das
eternas canções . Mas um bom público
de meia-idade e também jovem bateu
ponto. Provou que a sensibilidade do
povo brasileiro continua à flor da pele.
A iniciativa de Vilarino Wolff,
agrupando os seresteiros do vale, deverá
ter vida longa. A não ser que vingue o

parecer de um deles, Johiny Samy
pereira. O Xerife do pandeiro: -

Qualquer dia, serão 5 ou 6 a cantarolar
num buteco de esquina. Mas estarão

. representando todos os presentes com

sua autenticidade de amor à música
nossa!

Na compra de um bouquet de flores
ou uma cesta de cáfé da manhã,

você ganha uma teiemensagem grátis!

Mai� de 10.000 Tele-Men�agem . com opção de fl{olha do lilndo RR1slcal
Cartão (O

.

..

.

oraiicio Garcia, 50 � Centro 7 G_aspar. SC Atendimento: 08:00 ás 1'2:00 hs
13:30 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332-0550Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gaspar agora tem agência de turismo
As pes-soas que gostam de viajar, podem contar com os serviços da empresa de turismo Rota Viagens

,O s morado�es de Gaspar, que há um
,

, tempo tmham que se deslocar

para Brusque ou Blumenau quando pen
savam em viajar com excursões, em
comprar um pacote turístico, ou simples
mente em comprar uma passagem áerea,
agora podem fazer tudo isso aqui no nos
somunicípio, Alexandre Moura Negrini
montou a Rota Viagens e Turismo no

centro de Gaspar, pensando em facilitar
a vida dos gasparenses que por lazer ou
necessidade precisarem viajar. Sua agên-
cia é conveniada à CVC, eleita pela re

vista Viagens e Turismo como a melhor

operadora de turismo.
O que muita gente ainda não sabe e

que Negrini faz questão de comentar, é

que comprar uma passagem áerea aqui
em Gaspar ou, lá em Blumenau, será a

mesma coisa. Os preços são tabelados.
Alexandre afirma isso por já ter

trabalhado em Outras agências, a

exemplo da CI - Central de Intercâmbio
! em Blumenau, onde as passagens têm o

mesmo custo.

E para quem está pensando em curtir
as festas, de fim de ano, fora da terra

natal, Negrini dá as dicas. De acordo com
o proprietário da Rota Viagens e

Turismo, a melhor opção é o turismo

nacional, considerando a alta do dólar,
intensificada nos últimos meses.

Para as pessoas que estiverem
interessadas em fazer uma viagem, mas
com poucos recursos financeiros, vale
lembrar que após o Carnaval, os preços
de hotéis e passagens caem

consideravelmente. Já para aqueles que
economizaram o ano inteiro para fazer
uma viagem do final do ano, Negrini da
suas sugestões de lugares paradisíacos.

Destinos

v;

Governador Celso Ramos - SC .9
&

,

Para aqueles que estão querendo
curtir uma natureza que oferece

maravilhas, nada melhor do que visitar

.Govemador Celso Ramos, a 119 Km de

Gaspar. Uma cidade litorânea de uma

calmaria invejável, porém com muito

para se conhecer e aproveitar; a começar
pelas praias completamente desertas
como Ilhéus e Bananeiras ou pela Praia
de Palmas que pode receber milhares de
visitantes por seu cenário perfeito onde
a atração são os golfinhos. Não podemos
esquecer, é claro, da Ilha de Anhato-

mirim, palco de muitos acontecimentos
históricos da cidade que comporta 18

praias e uma cultura onde ainda existem

pessoas que acreditam no lobisomen, na
bruxa, namulher de branco, no boi Tatá
e no bicho de Orelha Mole, lendas
espalhadas de gerações a gerações.

Onde ficar: Palmas Park Hotel -

onde pode-se desfrutar das delícias do

campo, como andar a cavalo e também

aproveitar um tranqüilo banho demar na
praia exclusiva do hotel.

Do popular PITI

Lazer e, Turismo

Fortaleza - Ce

Lugar ideal e também o mais

procurado por aqueles que além de
curtirem a badalação noturna querem
passear por praias paradisíacas que
encantam turistas de todo o mundo. Em

� 'A J
SAMÀE/GASPAR

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

De segunda
à sábado
das 18:00

às 23:00 horas

Como missão o Samae visa garantir
a excelência no abastecimento à
comunidade gasparense, levando a cada
estabelecimento um produto com alto

padrão de qualidade, com eficiência,
segurança e confiabilidade.

SAMAEI
-

Gaspar
r-

Sinônimo de qualidade e credibilidade.

Gaspar
Sinônimo de qualidade e _credibilidade�

Fortaleza as atrações são muitas. Existe
a Feira de Artesanato da Beira Mar, um
Mercado Central onde ,são
comercializados produtos regionais
como castanha de caju, doce de buriti,
tapioca e batidas.

Para aqueles que gostam de lazer e

arte, não há nada melhor do que fazer
uma visita ao Museu Centro Dragão do
Mar de Arte e Cultura e, para os que
preferirem agito e diversão, nadamelhor
do que passar um dia no Beach Park, o'
que há de melhor em parque aquático.

Onde ficar: Hotel Praiano

Informações: Rota Viagens e Turismo
Fone 332-7472 - E- mail:

rotaturismi@terra.com.br

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

o Samae tem por filosofia atender a

comunidade, prezando pela aplicação
das premissas básicas da legalidade,
democracia, participação popular,
igualdade e justiça social.

SAMAE'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO
BAIRRO BELAVISTA

CONVIDAMOS todos os moradores e empresarios deste Bairro para a ASSEMBLEIA
de 07 de Dezembro próximo, das O�:OOh, as 17:00h, na

sede desta Associaç�o na Rua Adriano Konnann, n0500, a fim deE L E G E R, para o biênio 2003/2004, a

Chapa nO 1
BELA VISTA NOSSO BAIRRO

Diretoria Conselho Fiscal

Presidente - Celso de Oliveira 1° Membro Efetivo - Antônio C. Contesini
Vice-Presidente - Antônio C. Burnier 2° Membro Efetivo - Niceia de S. Bonin
1° Secretário - Victor Frech 3° Membro Efetivo - Aurélio Rossi
2° Secretário - Shirley Becker'

v
1° Membro Suplente - Lourival Hang

1° Tesoureiro - Ernesto José Hostert 2° Membro Suplente - Nodário de Souza
2° Tesoureiro - Anilton Rosa 3° Membro Suplente - Darcy Neumann

.

Diretoria de Setores

Educ. e Cultura - Rosana E. Prade
Saúde - Maria L. S. Machado .

Infra-Estrutura - Dr. A. J. Moraes
Comércio - Carmem Riebe
Indústria - Edmar Venturi

Serviços - Oswaldo Schramm

Esporte • Wilmar S; Pereira
Turismo e M. Amb -Raul B. De Lima
Eventos - Neusa Burnier
Patrimônio - Airton Becker

Ass. Jurídica· Ora. Solange Sezerino

Credibilidade - Honestidade _.Trabalho

Obs: Trazer identidade, título de eleitor e conta de água ou luz

MariaWernke

Marcos da Silva
Aldemiro Seide

-

Valdir César de Amorim

Wilson Dorival França
Márcio João Custódio

Neidir Alves Carvalho

Conselho Fiscal

Miguel Os�ar da Rosa
Lúcia Roseli Mayer
Evanir Reimer

Rafael Fabiano Bertoldi
Alexandre Moura Negrini
Vilmar da Silva
Hiri Tallnn

Eleição para nova diretoria

PorAmor ao Bairro Figueira
Vote em quem já provou competência

Chapa 1
No início da gestão 2002, fizemos várias reivindicações para a melhoria de nosso

bairro, Muitas dessas melhorias foram alcançadas e destacamos aqui as mais importantes.
Primeiramente a tubulação no trecho da Estrada Geral das Águas Negras, Rua Mário Muller
Cardoso e Ezequiel Cardoso, Área de Lazer com pracinha, campo de futebol de areia,

parque infantil, calçamento e limpeza de valas e bocas de lobo, reforma de calçamento,
rnacadamização entre outras ações em prol da comunidade.

Para continuarmos esse trabalho pelo bairro, convidamos em que você e sua família

para votar na Chapa 1. O local da votação será no Centro Comunitário da Coab, local que
será o futuro Posto de Saúde. Convidamos para o pleito que será no dia 6 de dezembro a

partir das 19 horas,
Plano da "Chapa" '1 para 2003

Calçamento da Rua Manoel Bernardes que falta a reforma no calçamento
da mesma;

Iluminação na Rua Helena Guertner;
Calçamento da Rua Piçarras e Pomerode e da Rua Rio Negrinho,"
Continuar com as aulas de integrar no bairro;
Fortalecer um grupo de teatro infanto-juvenil;
Mais pracinhas
Luta pelo trevo alemão e ilha de segurança na Anfiloquio Nunes Pires;
Arborizar toda a rua Helena Guertner

A cada quatro meses arrastão com recolhimento de lixo com crianças
Placas com o nome das ruas que ainda faltam;

Presidente - Merci M. H. Werner

Vice-Presidenté - EvaldoWernke
Tesoureiro - Miguel Nagel
Vice-Tesoureiro - Valdecir de Borba
18 Secretária - Cecília Adriana Nascimento Custódio

28 Secretária - Edelmara Panata

.

Provas serão realizadas na FURB
As provas do concurso Público fazia uma projeção de

público para a Prefeitura de até 2000 inscritos, mas com a

Gaspar serão realizadas no forte crise brasileira, muitos
campus IdaFurb-FundaçãoRe- estão se arriscando nos

gional de Blumenau - no dia 08 concursos públicos.
de dezembro deste ano. Adecisão Os cargos mais procurados
foi tomada no final da tarde da para quem tinha nível superior
última quinta-feira, 27, após uma foram os de Procurador
reunião entre a comissão do Municipal, Assistente Social,
concurso e a universidade de Dentista e Professores de la a 4a

Blumenau em virtude do número
.

série e Educação Infantil. Alguns
de inscritos chegar a 3,644, As cargos terão contratação
provas acontecem nohorário das imediata e outros serão
8h às llh30min. chamados de acordo com a

e promulgo a seguinte Lei:
Art.12 Fica criado o cargo de Técnico em Vigilância Sanitária no Município de Gaspar.
Art. 22 Enquadra-se o presente cargo na estrutura administrativa da Secretaria de Saúde e Assistência

Social, da seguinte forma:
CARGO HABILITAÇÃO

Portador de diploma de Técnico em

_Vigilância Sanitária, com experiência
na área de atuação.

Art. 32 O cargo de provimento efetivo, ora criado, será preenchido através de concurso público.
Art. 42 Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 30 de outubro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Técnico em Vigilância Sanitária

A Comissão' do Concurso necessidade das Secretarias,

tem

Plus.
MII>·; '}I
USltl, "'geDI
a-e rJOIIClas.

LEI Nº 2.271, DE 30 DE OUTUBRO DE 2002.

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR O CARGO DE TÉCNICO
EM VIGILÂNCIA SANITÁRIA.

o Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono

NíVEL
ATM

REF CIH VAGAS

40 444

Prefeito Municipal

Agora em novo endereço

CI'RCUITO
Eletro Comercial Ltda .

..- ..

B (04) 332�1501
Rua Arnoldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451
Fundos (Próximo à Chantelle) Figueira - Gaspar,

Fones: 332-1058/332-5340

Material Elétrico deAlta e Baixa Tensão

___
Consultoria Técnica - Projetos Elétricos�_...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vote chapa 2
Para um Bela Vista unido

10 Tesoureiro 10 Tesoureiro

Raul Juceleia
Presidente Vice -Presidente

Alfonso Carlos
1 (I Secretário 20 Secretário

Rubens Fábio

Conselho Fiscal:

NiltonWienhage
JorgeWiltusching

Nilda Espindola
Lucia Dechamps

Júlio Pergunsat
Álvaro Hostert

Assessoria Jurídica
Dr. Mário Mesquita (OAB/Se n 9489)
NossaMeta - Fazer reivindicações; Formar Diretoria da Juventude; Formar Diretoria de
Assistência Social
Não esqueça, no dia 7/12/02 das 8h às 17h, portando a carteira de Identidade ou Título de Eleitor,
contando também com um-comprovante de residência.

Obs: Somente acima de 16 anos Vote no certo, vote chapa 2

.;

Edital de Convocação
Pelo presente edital, ficam convocados todos os sócios fundadores e Provedores
doHospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, para comparecerem à Assembléia
Geral Extraordinária que realizar-se-á no dia 12 de dezembro de 2002, ás 18:30h
em primeira convocação e 19h em Seguíida convocação, tendo como local sala
de reuniões do Hospital com a seguinte seguinte ordem do dia:

10_ Aprovação de empréstimos junto àUNICRED, para pagamento do 13° salário
dos funcionários.

-

r- Assuntos Gerais.

Ficam os interessados cientificados de que de conformidade com artigo 14 do'
Estatuto Social, a Assembléia Geral Extraordinária funcionará, em primeira
convocação, com número de sócios provedores não inferior a 1/3 (um. terço), e
em Segunda convocação com qualquer número".

Gaspar (SC), 03 de dezembro de 2002.

Sérgio José da Silva
Preso Conselho de Administração

LEI Nº 2.272, DE 30 DE OUTUBRO DE 2002.
AUTORIZA O SAMA� A CONCEDER-ISENÇÃO E REDUÇÃO DO PAGAMENTO

O E C R E T O N° 287, DE 25 DE NOVEMBRO DE 2002. DAS FATURAS DE ÁGUA, ÀS INSTITUiÇÕES QUE MENCIONA, E DÁ OUTRAS
ESTABELECE AS TARIFAS PARA O TRANSPORT� INDIVIDUAL DE PASSAGEIROS PROVIDÊNCIAS.

.: TÁXI, NO MUNiCíPIO DE GASPAR. O Prefeito do Município de Gaspar,.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono
uso de suas atribuições que lhe confere o artigo 47 da Lei Orgânica do Município, e com. e promulgo asequlnte Lei:
fundamento no artigo 5°, inciso I; do Decreto n° 188/94, de 05 de dezembro de 1994, Art. 12 Fica autorizado o Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto - SAMAE,

O E C R E TA: conceder isenção e redução do pagamento das faturas de água, à Instituições do MunicípioArt: 1 ° - Fica estabelecida a tarifa do transporte individual de passageiros (Taxl) a de Gaspar.
ser expressa através da unidade monetária vigente no País - Real, na forma que segue: Art. 22 Ficam isentas do pagamento da tarifa de água, limitado ao consumo dos últimos

Q R$ 3,00 ( Três reais) para a Bandeirada;
-

três meses, as seguintes entidades:
Q R$ 1,50 ( Um real e êinqüenta centavos) para o quilômetro rodado na Bandeira I; I - Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro;
Q R$ 1,80 ( Um real e oitenta centavos) para o quilômetro rodado na Bandeira II; II _ Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE;
Q R$ 0,90 ( Noventa centavos) para o quilômetro rodado em viagem fora do Município; 111_ Polícia Militar de Gaspar;
Q R$ 15,00 ( Quinze reais) para a hora parada. IV - Corpo de Bombeiros de Gaspar,
Parágrafo único - A Bandeira II será utilizada ITOS dias úteis a partir das 20:00 horas Art. 32 Serão beneficiadas com a redução das tarifas de água, limitado ao consumo

até às 06:00 horas da manhã seguinte, nos sábados das 20:00 horas às 24:00 horas, nos dos últimos três meses, as seguintes entidades:
.

domingos e feriados durante as vinte e quatro (24) horas diárias. I _ Escolas pertencentes à rede de Ensino Público Municipal e Estadual;
Art. 2° - Os veículos de transporte individual de passageiros (Táxis) deverão dispor da II _ Centros de Desenvolvimento Infantil (CDI's);tabela de tarifas em vigor, a ser fixada no interior dos veículos, em local visível ao usuário. III _ Creches domiciliares;
Art. 3° - Este Decreto entrará em vigor a partir de 1 º de dezembro de 2002. IV _ Demais órgãos públicos municipais da administração direita ou indireta, com sedes

Gaspar, 25 de novembro de 2002. próprias ou locadas.
PEDRO CELSO ZUCHI Parágrafo único. Praticar-se-á, para fins de apuração do valor da fatura mensal de

Prefeito Municipal água, o estabelecido na tabela abaixo:
FAIXA DE CONSUMO VALOR TOTAL DA FATURA

DECRETO N2270, DE 12 DE NOVEMBRO DE 2002.
CONCEDE FÉRIAS COLETIVAS AOS SERVIDORES

PÚBLICOS MUNICIPAIS DE GASPAR_
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de

',.feltu,," Municipal d. Gaspar- Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais estabelecidas no art.

47., inciso IV da Lei Orgânica do Município, com base no ofício nº 091/2002 enviado pela
Prefeitura Municipal de Gaspar ao SINTRASPUG e ofício nº 45/2002 firmando o acordo

pelo Sindicato,
DECRETA:
Art.12 Ficam concedidas FÉRIAS COLETIVAS aos Servidores Públicos Municipais de

Gaspar, no período compreendido entre 19 de dezembro de 2002 a 19 de janeiro de 2003,
não considerando dia 25 de dezembro e 01 de janeiro de 2003.

Art. 22 Este período corresponderá a 30 (trinta) dias de férias para cada servidor.
Art. 32 No período de férias coletivas, cada Secretaria deverá organizar escalas de

plantão nos setores considerados prioritários, de modo a garantir a prestação de serviços
básico a população.

Art. 42 O presente Decreto alcança, além dos servidores da administração direta, os
Servidores do SAMAE - Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto de Gaspar e a

Fundação Municipal de Esportes de Gaspar..
Art. 5º Este Decreto não se aplica a Secretaria da Educação, que deverá observar

escala própria de férias coletivas, a ser elaborada na forma do parágrafo 3º do art. 119 da
Lei Municipal nº 1.305/91.

Art. 62 Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 12 de novembro de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

DECRETO N2 288, DE 25 DE NOVEMBRO DE 2002.
ESTABELECE HORÁRIO ESPECIAL DE EXPEDIENTE E FUNCIONAMENTO.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no

uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do Município, e de acordo
com o art. 20 do Estatuto dos Servidores Públicos Municipais de Gaspar e do Decreto n2

270, de 12 de novembro de 2002,
DECRETA:
Art. 12 Fica alterado o horário de expediente e funcionamento da Secretaria de

\ Administração e Finanças, Secretaria do Interior, Assuntos Estratégicos e Desenvolvimento
- SIAED, Secretaria de Agricultura, Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras,
Secretaria de Saúde eAssistência Social e as FunçõesAdministrativas do SAMAE - Serviço

Autônomo Municipal de Água e Esgoto.
Art.22 O horário especial de expediente no regime de plantão será �s 7:00 às 13:00,

de segunda a sexta-feira, no período de férias coletivas, de 19 de dezembro de 2002 a 19
de janeiro de 2003, conforme Decreto nº 270/2002.

Art. 32 Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 25 de novembro de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

LEI Nº 2.270, DE 30 DE OUTUBRO DE 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVOA RECEBER EM DOAÇÃO, MATERIAIS PARA

A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO TRANSPORTES E OBRAS.
O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono e

promulgo a seguinte Lei:
Art. 12 Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a receber em doação, sem encargo,

tubulação, aterro, madeira, pedra, para serviços de manutenção das vias e logradouros
públicos do Município, que se dará através de termo de doação.

Art. 22 A doação referida no artigo anterior destina-se aos serviços de manutenção da
Secretaria de Planejamento Transportes e Obras.

.

Art. 32 Esta Lei entra/em vigor na data de sua publícação.
Gaspar, 30 de outubro de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Até 10m3 Será igual a Tarifa Básica Mensal

Acima de 10m3 Será estabelecido através da multiplicação do
número de m3 (metros cúbicos) consumidos, pelo valor obtido através da divisão por 10

(dez) do valor básico da fatura relativa à categoria Residencial e poder Público, fixada
periodicamente por Decreto Municipal.

Art. 42 esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Atenciosamente,

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Neste final de semana
. Nos dias 7 e 8 de dezembro de 2002 estaremos realizando a

FESTA DA PADROEIRA DA PARÓQUIA IMAC�LADA CONCEIÇÃ_O
DO BELA VISTA - GASPAR-

Desde já agradecemos a sua presença e

da sua família. Venham e participem
conosco com muita alegria!

Haverá suculento churrasco, galinha
assada, buffet livre, pastel, cachorro
quente, doces e outros petiscos.
Muitas atrações, roda da fortuna,

porquinho-da-índia, jogos, tarde dançante
para crianças e adultos no decorrer do dia,

animada por ótima música ao vivo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO DE SANTA CATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO
DETRAN - DER - DPRF

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÃNSITO N.147 200912002

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADEDE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRlETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO
(S) ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S) ABAIXO ESPECIFICADO (S), DAi\UTUAÇÃO PELO COMETIMEN·
TO DA (S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE IS (QUINZE) DIAS,
APRESETNAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORAMR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DIS·
POSTONO ART. 257 PARÁGRAFO 7 DAMESMA LEI, COMBINADOCOM A RESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN.
SENDO PESSOA JURÍDICA O PROPIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ
NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

N"DA -AUTO NOME DO PROPRIETÁRIO/
PLACA DE INFRAÇÃO CONDUTOR

CÓD.DA
INFRAÇÃO

MA02432
MA02432

MIL1290,

ENQUADRAMENTO
605 = CTB 208
653 = CTB 228
661 = CIB 230 VIII
TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU
INDEFERIMENTO, FICA (M) O (S) NOTIFICADO CIENTE (S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE NOS TERMOS DO
ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E sÉUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM
30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NADATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPAR7 SC, EM 27 DE OUTUBRO DE 2002,
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLICIA

55275762A

55275762A

55275758A

IVAN CARLOSWILWERT
IVAN CARLOS WILWERT
FLÁVIO CONCEIÇÃO

653
661

605

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÃNSITO N,590 5812002

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO
(S) ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S)ABAIXO ESPECIFICADO (S), DAAUTUAÇÃO PELO COMETIMEN·
TO DA (S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS,
APRESETNAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORAMR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DIS·
POSTO NO ART. 257 PARÁGRAFO 7 DAMESMA LEI,C01vfBINADO COM ARESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN.
SENDO PESSOA JURÍDICA O PROPIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ
NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

_

N" DA AUTO NOME DO PROPRIETÁRIO/
PLACA DE INFRAÇÃO CONDUTOR

CÓD.DA
INFRAÇÃO

ABI5303
ACC8793
AFC6758
BGN4854

BJQ5020
HUQ2839
IAZ1451
LBY5054
LVG0250
LWV2764
LXC3886

LXC7642
LXC8420
LXD9387
LXN1866
LXR3043
LXT2116

LXU6828
LXV6260
LYBOl92

LYP0122
LYP18I8

LYQ4867
LYR7538
LYS2117
LYU5096
LYY4235

LZJ6729
LZR4885
LZT8241
LZX0139
MAAI009
MAC8568
MAE8608
MAF9756
MAI8331
MA02175
MAP8I07
MBD6I92
MBF0605
MBG4717
MBM3514
MBM7442

MB02503
MBP4763
MBT0227
MBW3938
MBW8122
MCF4408
MCK6301
MDB0870
ME.�.3590
MFA9780
MF01300

LEOOO08041 NORIVALDESOUZA 623
LEOOO07909 SEBASTIÃO TOME DE FARIAS 623
LEOOO08030 DERLI FLORIANO 623
LEOOO07919 MARIA ALVES DA CRUZ 623
LEOOO07925 HEITORCOMELLI 623
LEOOO07893 CARLOS FABIANO LONGHI 623
LEOOO07937 RUDY GERTT BERNSTEIN GARCIA 623
LEOOO07908 KARLAMÔNICA SCHWINDEN DOAMAR 623
LEOOO07890 MARIA LUIZA LEMOS HAMERICH 623
LEOOO07965 LUIZ FRANCISCO DIAS 623
LEOOO08013 SENAA JACINTHO OLIVEIRA 623
LEOOO08I07 WERNER KRAUS JUNIOR 623
LEOOO08057 JAMIR RIBEIRO PONTES 623
LEOOO08087 FRANCISCO HELIO VITAL! 623
LEOOO08104 ROZIVALDOAPARECIDO DA SILyA 623
LEOOO07888 LURDES JOVINA FARIADA AQUINO 623
LEOOO07938 RENATO JACINTO FERREIRA 623
LEOOO08016 VALT�R PAVÃO SOUSA 623
LEOOO08052 JOSIANE ZIMMERNANN 623
LEOOO07983 GEOVANNI LUIS VIEIRA 623
LEOOO08002 ROSANE LORENZI SCHMITT 623
LEOOOO7904 TULIO JOSÉ BENDINI 623
LEOOOO8053 JOBERELIAS 623
LEOOO08113 LUCIANO BALDIS GARCIA 623
LEOOO08026 HILARIO ROZZA 623
LEOOO_07940 ROSA HELENA RAMOS 623
LEOOOO7946 EDSON DOS SANTOS SOUZA 623
LEOOOO7900 CLAUDIO SIMÃO 623
LEOOOO7922 EMPRESA STO. ANJO DA GUARDA LTD. 623
LEOOOO8003 PREFEITURAMUNICIPAL DE ITAJAÍ 623
LEOOOO8033 JAIMEDELLA GIUSTINA 623
LE00008051' " MARIA DAS GRAÇAS DOS SANTOS OU 623
LEOOO08039 ITAMAR DE SOUZA 623
LEOOO07923 SESI/SERV SOCIAL DA INDUSTRIA 623
LEOOOO7968 JULIO CESAR DE OLIVEIRA VIEIRA 623
LEOOOO7996 JERQNIMO DOARES BENITES JUNIOR 623
LEOOOO8064 BRUNO TRAUCZYNSKI NETO 623
LEOOOO7939 ANTÔNIO LENIR 623
LEOOO07987 JULIO CESAR SILVA 623
LEOOOO8009 MERCOPILLA SERVIÇOS TECNICOS D 623
LEOOOO79I2 MARCELOSCARTAZZINI 623
LEOOOO7907 LEO JOSÉ VOLTOLINI 623
LEOOOO8014 KEKATRANSPORTESLTDA 623
LEOOO08106 MORACI JOSÉ JORDAN I 623
LEOOO07955 DIVANI ABDON NOGUEIRA 623
LEOOOO8058 LUIZ CARLOS BARBI 623
LEOOOO8099 NATALYA DEBIAZI ZOMER 623
LEOOOO8IOO JOÃO RICARDO NIEBUHR 623
LEOOOU7990 FRIGORIFICO CAVERA LTDA 623'
LEOOOO7906 JACQUES ANDREY LUCHTEMBERG 623
LEOOOO7924 ADMIR CARLOS MACHADO 623
LEOOOO8006 SAMUELAUGUST 623
LEOOOO7967 MARCUS VINICIUS BARBOSA 623
LÊOOOO8066 RESIDENCIAHABITAÇÃOLTDA 623

ENQUADRAMENTO
623 = CTB 218 II A

TRANSCORRlDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU
INDEFERIMENTO, FICA (M) O (S) NOTIFICADO CIENTE (S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE NOS TERMOS DO
ART: 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM
30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDAA'PRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPAR! SC, EM 27 DE OUTUBRO DE 2002.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLICIA
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Serviços

Vende-se uma esteira elétrica.

Um terreno medindo Informações pelo fone 332-

14x17m2 na Bateia. Acéita-se 0424.

Procuro um HD de 10Gb
usado para comprar, e que

esteja em perfeito estado. fone: 332-3527
Falar com David 332-6880 .

Ótima residência com 240m2
'-------------'

de área construída, sendo 1.•••••••••••••••••••••••
suíte, 2 quartos, 2 salas, copa,
cozinha, lavablo, dependên
cia de empregada, ótima chur
rasqueira, canil e garagem
para dois carros, Valor R$
115.000,00. Inf. 332-8051 ou

9101-756fcom Odete.

Imóvel/Aluguel
Vendo - Imóvel

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada de material.
Localizadas no bairro São

Pedro, Rua Augusto dos San

tos, 91. Inf. pelo fone 397-
1349 ou 9112-4158 com An
tônio.

Vende-se - Casa de alvenaria
com sete cômodos, 8x12,
localizada no Bairro Santa
terezinha. Valor R$'
15.000,00. Aceita-se carro no
negócio Inf. 332-7909.-

Vendo um terreno.ficanaRua
Canoinhas, lote 10, Bairro
Sete de Setembro, totalmente
plano, rua calçada, todo

legalizado, fica próximo a

padaria, escola, super
mercado. ValorR$ 20.000,00.

.

Inf. 335-11-71 com Gert.

Vende-se mi troca-se por um
automóvel um belíssimo ter

reno na Margem Esquerda
com 364m2. Valor R$
10.000,00. Inf. 332-0281

r VENDE-SE
z;

carro ou moto na proposta.
Inf. pelo fone 9997-5547 com
Rui.

{�. VENDE-SE
Uma casa de dois pavimen
tos. A parte de baixo é co
mércio com cancha de
bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.
Ponto de ônibus em fren
te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf. 332-5830 ou

;� VENDE-SE

comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas IInovas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310 /9975-7540

ALUGA-SE

Uma Kitinete com quarto,
sala, cozinha, banheiro e

lavação. Localizada no Bair

ro Sete de Setembro, na rua

Monte Castelo.Só. Inf. 332-
2515 ou 91232379 com

Olivia.

ESCOLA DE
, INFORMÁTICA

Admite professor com urgên
cia para Gaspar e Blumenau.
Informações 9123-1127.

ACIGAluga-se uma kitinete com

garagem no bairro Sete de

Setembro. Inf. com Célia pelo
fone 332�0662.

AACIG (Associação Comer
ciaI e Industrial de Gaspar),
está selecionando estagiários
de ambos os sexos com dispo
nibilidade para trabalharmeio

período.
Requisitos: Maior de 21 anos,

conhecimentos em infor

mática, experiência em roti
nas de escritório, estar

cursando nível superior.
Celularmotorola 182 - C, Va- Interessados comparecer a
lor R$ 200,00. Sete meses de ACIG, na R. Nereu Ramos,
garantia. Inf. 9952-4?50 ou 178, munidos de currículo."
397-0158.

Diversos

Vendo - Um celularNokia. Valor
R$ 60,00. Informações: 329-
0391 com Gelásio.

VENDE-SE

Prisioneiro
Cansado de não ganhar o que

Uma lanchonete completa na
merece?

Rua São José na Rodoviária Seu salário mal dá para sobre-

..

" VENDE-SE

"' viver?de Gaspar. Informações com

Sérgio ou Nilton pelo fone Está na hora de mudar o seu

332-4851 ou 332-1047. Pre- "Destino"

Aprenda como ganhar de R$
300,00 a_RS 3.000,00 todos
os meses sem prejudicar sua
atividade atual.
Inf. Jayson (047) 332-4305 ou
(047) 9991-6385 ou

oportunidadests@bol.com.br.

ço a combinar.

'OPORTUNIDADE DE

'.� NEGÓCIO E

:�.
.

TRABALHO

A Cia da Mensagem vende

Uma Fiorino equipada com

R$ 8.000,00 de som, pronta
para trabalhar com som e '

mensagem ao vivo, Terceri
zamos as mensagens ao vivo
de Gaspar e Blumenau.
Aceitamos carro ou moto no

negócio. Inf. 9104-2822 ou

332-2615.

Cons. Nl Cont (Oxx3l) 3335.8958

Crédito Liberado

para quitar dívidas

Capital de giro, imóveis ou veículos

R$ 15.000,00 Prest. R$ 146,50
R$ 25.000,00 Prest. R$ 245,00
R$ 35.000,00 Prest. R$ 345,00

Diversas opções de créditos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas '

que combinam estética
e modernidáde

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta

resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral 5kin

Veículo Ano Cor Combustível

GMlCORSASEDAN + CD+AL 01 Branca . Gasolina
GMlPICK UP CORSA GL 96 Bordô Gasolina
GMIASTRAGL Completo 99 Verde Gasolina
GMlS-lO 96 Verde Diesel
GMlCORSA SUPER SEDAN 99 Azul Gasolina
VW/GOL CL 1.6 MI 98 Azul Gasolina
VW/GOL 1000 95 Prata Gasolina
VW/GdLPLUS +Rodas 95 Azul Gasolina
VW/GOL 1000i-+ar+dir. 96 Vermelha Gasolina
FIAT/UNO ELECTRONIC 94 Verde Gasolina
FIAT/UNO EX 4Portas 99 Branca Gasolina
FIAT/UNO CS 1.5 ie 93 Prata Gasolina
FIAT/UNO EP Completo + Ar 96 Cinza Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. 99 Cinza Estil Gasolina
FIAT/TIPO 1.6mpi Completo 97 Branca Gasolina
FORDIFOCUS GL Comp. + Rodas 15 01 Cinza Gasolina
FORDIFIESTA SPORT 00 Vermelha Gasolina,
FORDIFIESTA GL 00 Branca Gasolina
FORDIESCORT XR3 2.0 Comp.+Teto 94 Pérola Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Compre sua moto com apenas R$ 300,00 de

entrada e o restante em 24 x fixas. Não perca
tempo, você já sabe, para sair pilotando sua

moto na hora, é com Chalico Motos.

CG 125 Titan

Ano Valor à Vista
95 2.100,00
96 2.300,00
97 2.500,00
98 2.700,00
99 3.000,00
OO(F) 3'.100,00
OO(KS) 3.300,00
OO(ES) 3.600,00
01(KS) 3.600,00
01 (ES) 3.900,00
02(ES) 4.400,00
OKm 4.000,00
OKm 4.550,00
98 2.000,00
99 2.800,00
89 5.000,00
94 3.000,00
93 5.000,00
84 1.300,00
94 1.900,00

YBR 125 S. Part
YBR 125 C. Part,
DREAM 100
HONDABIZ
TENERE
DT 200 (MATO)
KX 250cc
CG
CGTODAYn CANÇÃO NOVA

100% Evangelização Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado.

www.cancaonova.com

Polarização Vertical - Frequência 1084

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
............................. � .

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 140.00 m2 - 03 donnit6rios· Rua Chile - R$ 40mil;
- Alvenaria com 336,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 1112 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 <semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 192,00 1112 - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solene - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 220,00 lU2 -cnova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONINHA: - Prédio residencial- 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Rumos - próximo centro - R$ 90 mil:
-Mista com 97,00 m2 - 04 donnit6rios - Rua Pedro Krauss - R$ 20 mil;
-Alvenaria com 360,00 lIa' - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com 1200,00 m2 - Rua Dom Daniel Hostins - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 donnitórios, sendo OI suíte + casa de ulvenariu com 70,00 m2 - 01 dormitórios - Rua José Lanznuster - R$ 45 mil;
FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios :Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;

...

- Alvenaria com 112,00 1112 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil; J

- Galpão de alvenaria com 189,00 1112 + casa com 45,00 012 - Rua Francisco Scheidt - R$ 22 mil: "

ILHOTA: - Sítio com 85:000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 1112 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em ótimo estado de

conservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil;
MARGEM ESQUERDA> Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - RuãFrancisco Lenfers -'R$ 70 mil;

- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghuuter - R$ 8Q mil;
- Alvenaria com 152 m2 -03 donnitórios -Rua Pedro Simon - R$ Sâ mil:
- Alvenaria-com 100,00 m2 - 03 dormitórios - nova - Rua Albertina.Mubu - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios -' Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria- 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo 01 suíte + casa alvenaria com 66,00 rn2, sendo O I suíte - Rua Henrique 111011
- R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2.088.00 m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
- Prédio de alvenaria (iam área total de 672,00 1112 - Rua João Belarmino da Silva, sendo: térreo: sala comercial; l° andar: upariamento com 03

dormitórios, sendo 01 suíte + piscina - R$ 180 mil;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua
Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;

- Alvenaria com 130.00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 96.00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medldajnovos) - Rua Oriente - R$ 50mil;
- Apartamento Residencial Arco Íris - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua XV de Novembro - R$ ·45 mil;

- Alvenaria -nova - com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ignês Hilária Schneider - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 310,OOm2" 02 pisos - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua AngelinaMotter - R$ 37 mil; .

VENDE - TERRENOS/sínos
,BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com2.589,70 m2 - R$ 65 mil;
-Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8mil;

GASPARIN�{O: - Sítio com 31.195,00 m2 + casa de alvenaria, açude e carnpinho de futebol de areia" Rua da Santinha - R$ 28 mil;
.

- Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mistas - Rua Antonio S. Murquetti - R$ 70 mil;
-

MARGEM ESQUERDA'- Rua Prancisco Lenfers com 300,00 1112 - R$ 6.500.00;
- Loteamento Esperança - várioslotes com financiamento direto;

- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
• Rua Lagoa Vennelhacom565.50 m2· R$ 12mil;
CENTRO: - Rua Frei 5018110 - próximo ao centro - com 1.861,19 m2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 17 mil:
- Morrodo Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
- Rua ltajaí com 1.800,00 m2 + casa.mista com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro elou apartamento em Itapema;
BAIRRO SANTA TEREZINHA - Rua Ivo Testoni com 364,00 m2 - R$ 11 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401.18 m2- R$ 200 mil;
COLONINHA:-'Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - R$ 9 mil;
- Rua José Eberhardt com 720,00 m2 -: R$ 13 mil;
- Rua Juvêncío José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ l l mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 - R$ 9 mil;
-RuaFreiCaníziocom519,54m2-R$II mil;
- Loteamento Gusparense - vários lotes de RS 10.000,00 até R$ 13.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;
- Rua Olga Bohn com 480.74 m2 - R$ 10 mil. Com Financiamento:
ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
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Sem definição
A equipe de Bocha Feminina

de Gaspar continua sem

definição para a próxima
temporada. Sem um

posicionamento por parte da

Fundação Municipal de

Esportes, algumas atletas podem
estar deixando a equipe que foi

a terceira colocada dos Jogos
Abertos de 2002.

Terra de pilotos
Entre os destaques no meio

esportivo de 2002, sem dúvida os

pilotos foram os que mais se

sobressaíram. Renato e Rogério
Greunuichh, Lorenzo, Fernando
Elói da Silva, JeanMuller, entre
outros no Jeep Cross, Jean

Isensee, Eduardo Fantoni e toda
a equipe do Moto Clube Gaspar
no Enduro Cross Country.

No mtocross, tivemos

Jhonatan Batista ePablo Reinert,
dois vice-campeões, Rodrigo
Riffel e Beta Venske, juntamente
com os demais pilotos da

Associação Gasparense de

Bicicross. Isto que não citei

todos, mas fica aqui meu

reconhecimento pelo trabalho e

dedicação.

, Trabalho de Base - 1
A nova diretoria do Tupi,

liderada pelo seu presidente Ciro
Quintino, anunciou na primeira
reunião realizada, apoio total ao
trabalho de base.

Depois de conquistar o'
reconhecimento no estado,
estamos recebendo o

reconhecimento na terra. Antes

tarde do que nunca.

Trabalho de Base -'2
A nova diretoria mostra com

isto que é progressista e

inteligente. Não podemos pensar
em ter um futebol profissional,
sem ter um trabalho de revelação
de talentos no clube. Com esta

iniéiativa vai ser fácil ter apoio.

Rodrigo recebe prêmio
Destaque do bicicross brasileiro, o gasparense recebe o prêmio de piloto 100%

O
atleta gasparenseRodrigo
Riffel Pitokinho Malhas/

o Terraplanagem Schramm depois
de conquistar o título de campeão
Brasileiro confirmou a boa fase
no último domingo em Balneário
de Camboriú e ficou com o título
de campeão estadual de bicicross
categoria Boys 6 anos.

A prova foi válida pela'última
etapa do Campeonato Estadual
de Bicicross.

Além do título estadual,
Rodrigo recebeu da Federação
Catarinense -de Biccicross o

título de Piloto 100 %. Recebe o

Prêmio de Piloto 100% o

competidor que vencer todas as

provas em que participar no
estadual durante toda a

temporada. Rodrigo venceu 18

largadas de ponta a ponta e ficou
com o título.

Também na Categoria Boys 6
anos, Leandro dos Santos/
Móveis Puma de paenas 5 anos,
foi o 5° colocado na prova e ficou
com o 5° lugar na classificação
geral do campeonato.

Na Categoria Boys 7 anos,

Diogo CecornlCentral Transfers
foi o 2° colocado na prova e ficou
com a

a colcoação no campe
onato estadual.

Lucas dos Santos que
compete na Categoria Boys 7

anos, foi o 6° colocado da prova
e também o 6° na classificação
geral. Giovane dos Santos/
Graniblu ficou 'com o 6° lugar ria
categoria Gruizer.

Cristian Ferrete, que participa
na Categoria Boys 14 anos, não

conseguiu classificação para a

etapa final.
Na Categoria Boys 19+, Jean

Pereira ficou com o 7° lugar,
enquanto Júnior Pereira foi o 2°
colocado na Categoria 25+,
ficando como o 2° lugar na

classificação geral do estadual.
Na Categoria 35/39 anos,

Carlos VeskeIBike Box, foi o 1°
da etapa, mas acabou em

segundo na classificação geral,
na mesma categoria Roberto dos
Santos foi o 3° da etapa, mas
ficou fora do ranking por não Ter

Equipe gasparense de bicicross

participado das provas
obrigatórias.

No naipe feminino, Cristina
Pereira foi 3a na prova e acabou
em 5° na classificação geral do
campeonato. Camila Cecon foi
a 4a colocada na prova e na

classificação geral.

Diretoria do Tupi faz a primeira reunião
Reunidos na sede do clube, a

nova diretoria do Clube Atlético

Tupi fez sua primeira reunião.
No encontro", todos tiveram

oportunidade de conhecer a atual

situação das instalações doo
Estádio Carlos Barbosa Fontes.

Também foi apresentado um

levantamento prévio das dívidas
do clube, com telefone, água, luz,

o débitos no comércio e uma ação
trabalhista.

A reunião contou com a

participação de alguns
integrantes da diretoria da
Escolinha de Futebol do Tupi,
que tiveram oportunidade de

expor o trabalho que vem sendo
realizado e apresentar as

expectativas para a próxima
temporada.

A diretoria elegeu como

prioridade no Carlos Barbosa
Fontes a reforma do gramado,
que deve começar no dia 16 de
dezembro.

Segundo Ciro Quintino,
presidente do clube, o estado do
gramado está muito ruim e

precisa de um tratamento

especial. "Assim que a escolinha
encerrar as atividades da

temporada, mrciamos os

trabalhos de recuperação",
garante Ciro.

A nova diretoria prometeu
apoio ao trabalho de base que
vem sendo realizado no clube e

descartou a possibilidade de
futebol profissional para o ano de
2003. "Há menos que apareça
uma proposta irrecusável",
ponderou o presidente.

Foi solicitado à diretoria da

Escolinha que apresente um

projeto para o ano de 2003, que
deve ser entregue até o próximo A Sociedade Canarinhos o

dia 16 de dezembro. .estarã promovendo no próximo
Durante a semana, o domingo o Torneio Aberto de

presidente se reuniu com os Futebol. O evento, já tradicional
atletas e comissão técnica das no clube, vai reunir 16 equipes,
categorias infantil e juvenil para com início no domingo pela
parabenizá-los pelo trabalho que

manhã. As inscrições podem ser

vem sendo realizado e garantir
feitas até hoje através do telefone
332-0682 com Rosiel.

apoio à continuidade do trabalho.
Os trabalhos da Escolinha

continuam intensos mesmo com

as chuvas. O último compro
misso das equipes será oTorneio
Interestadual de Futebol Menor,
a ser realizado no Estádio do

Tupi, nos dias 14 e 15 próximo.
Com a presença de equipes

locais, já está confirmada a

presença do Nova Esperança do
Paraná.

XEROX- 010

A Asociação Gasparense de
Bicicross se reúne hoje à noite
naAssociação atlética Banco do
Brasil, para decidir a- parti
cipação da equipe na 4a Edição
da Copa TV Bela Aliança que
será realizada na cidade de Rio
do Sul.

Canarinhos

promove
torneio

A premiação será em

dinheiro, sendo R$ 700,00 par
ao primeiro colocado, R$ 400,00
para o segundo colocado, R$
200,00 para o terceiro lugar e
R$ 100,00 para a equipe que
ficar com a quarta colocação.

Durante todo o dia terá

completo serviço de bar e

cozinha, para atender aos atletas
e ao público que for prestigiar o
evento.

Fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Status Modas)
arte.grafica@terra.com.br

Preços a partir de:

Cartões de Visita - Convites - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões - Encadernações - Plastificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - Xerox

�Cartão dê Visifi{�o o-o'
Sacolas o

•

Panfletos Calendários
.
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Jhonatan e Pablo são vice-campeões
Os pilotos gasparenses conquistaram o vice-campeonato estadual de motocross da temporada 2002

Jhonatan Batista - Vice
Campeão Categoria 125cc

- Especial

o piloto gasparense não conseguiu re
petir o feito de 2001 e conquistar o título
do estadual de motócross, categoria 125cc

Especial, da temporada que encerrou do

mingo.
A última prova da temporada foi

realizada no último domingo na cidade
de

-

Canelinha, Com início de temporada
muito tumultuado sem equipamento ideal
para as competições, Jhonatan deixou de

conquistar muitos pontos nas primeiras
etapas.

"Faltou equipamento, a moto que era

para chegar no inicio da temporada
demorou para chegar, o que prejudicou
todo o trabalho da temporada", lamenta
o piloto ..

Depois da metade da competição é que
o piloto pode contar com um novo

.

equipamento. "Com a chegada do

equipamento, o próximo desafio foi
acertar a moto", declara ele.

Na final de domingo, Jhonatan

precisava vencer a prova e torcerpara que
Elton Becker não ficasse em segundo
lugar.

A primeira bateria foi vencida por
Elton Becker, tendo o gasparense na

segunda colocação, em terceiro chegou o
atual campeão brasileiro Rusevelt

Assunção que veio participar da prova
como convidado.

Na segunda bateria, o campeão
brasileiro mostrou porque é o melhor do
Brasíl e venceu a prova com Elton em

segundo e Jhoantan em terceiro.

AUTO ESCOLA

Para Jhonatan, a temporada foi muito _

�--

boa, apesar dos contra -tempos, ''Tivemos
um ano de muito trabalho, conseguimos
montar uma boa estrutura para treinos e

competições", conclui.
Nos próximos dias Jhonatan descansa

e aguarda a confirmação de um convite,
para uma prova promocional que será
realizada em São Paulo, onde serão
reunidos os melhores pilotos do Brasil.

Para a próxima temporada, o

gasparense já pensa em lutar pelo título
do brasileiro. "Já estou andando entres os
melhores, vamos aéertar o equipamento
para inicio da temporada". Segundo o

piloto existem algumas propostas de

equipes para 2003, mas nada ainda 'está
decidido.

-Pablo Reínert - Vice
campeão Categoria Júnior

Entre as grandes promessas do
motocross catarinense, o gasparense
Pablo Reinert, de 20 anos, conquistou o

vice campeonato estadual na categoria
Júnior, Com 3 anos de atividades, o

gasparense faz seu primeiro campeonato
completo. "Já participei em outros anos,
mas nunca fiz todas as provas", declara
Pablo.

O campeonato que foi disputado em 9

etapas começoumuito bem para ele, que
venceu as cinco primeiras etapas. "Até a

Quinta etapa as coisas correram tudo bem,
na sexta-feira já começaram os

problemas", avalia.
Pablo foi líder da competição até a

metade da temporada, na Sexta etapa

Siena 2001 Ford Ka 2002

realizada na cidade de Laurentino, depois um bom resultado, até pensei que não

de 4 quedas, o piloto perdeu a cabeça e fosse terminar". Segundo Pablo, que já
não fez uma boa prova. "Faitou estava fraco demais, o forte calor piorou
experiência, eu estava liderando e o a situação.
segundo lugar estava bom, mas forcei Além do estadual de motocross, o

demais", considera. gasparense foi o Campeão da Copa Sul
Na última etapa, realizada domingo,

-

de Motocroos, categoria júnior.
Pablo ficou com o segundo lugar, Hoje o piloto se' submete a uma

terminando o estadual com a 23 colocação. cirurgia da clavícula, "Estou fazendo a

Em dúvida se poderia participar da temporada com problemas na clavícula,
prova até momentos antes, o piloto estava agora tenho que parar para cuidar um
internado no Hospital Santa Catarina até pouco". A previsão é de que Pablo volte.
sábado ao meio dia quando saiu para as pistas emmarço, quando começa correr
participar da corrida. "Foi loucura, mas na categoria Força Livre Especial, a

eu tinha que correr, o segundo lugar foi mesma de Jhonatan Batista.

Qualidade e bom serviço!

i)tti_ID
ETIQUETAS
}l eUtJQC;ltíil giQÇ

valori,.. S'ltil. marca

Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mail: ncamalahs@zaz.�.br
Guabiruba - Santa cat3rina

Pálio 2001

Moto
Yamaha
YBH2001

Ônibus
Vaiare 2002

Caminhão e

carreta
Ford Cargo 2002
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